Plaisirs interdits

par Jean Ikaris

Dans ce petit hôtel des neiges, Leyla, la patronne, une femme étrange aux goûts pervers, mène son personnel à la baguette. Elle aime particulièrement soumettre ses serveuses, mais certaines clientes acceptent volontiers de se plier à sa loi. Le personnage masculin de ce roman est moniteur de ski. Mais il a aussi d’autres talents… Lui et Leyla vont se livrer à un sport beaucoup plus passionnant que le ski alpin ! Car pour descendre les pentes glissantes du vice, il faut avoir le cœur rudement bien accroché. Beaucoup de dames y laisseront leurs plumes. Mais plumer l’oie blanche est un des jeux les plus appréciés de Leyla.

LA LETTRE D’ESPARBEC

L’héroïne de Jean Ikaris me rappelle une amie qui m’accompagnait souvent dans les cafés de La Bastille où elle aimait s’exhiber. Cérébrale, elle avait besoin de ces « apéritifs » avant que nous montions chez elle. Je m’asseyais à une table en face de la sienne comme si nous ne nous connaissions pas. Et chaque fois qu’elle le « sentait », elle écartait les cuisses pour me montrer son sexe (il va sans dire qu’elle n’avait pas de culotte).

Son con, je le connaissais par cœur, mais de le voir exposé là, dans un lieu public, me produisait chaque fois un choc aussi violent que si je ne l’avais jamais vu, ou que si, elle (Zaza), était une inconnue.

Il pouvait advenir qu’un nouveau consommateur entre dans la partie du café, assez reculée, que nous avions élue. En général, on faisait ça l’après-midi, pendant les heures creuses. Les clients étaient rares, des hommes seuls, retraités, avec leurs journaux de turf. Pendant qu’ils cochaient leurs petites cases, Zaza, les yeux fixés sur moi, gardait les cuisses bien ouvertes. Et arrivait bien sûr, l’instant divin. Quand le turfiste, levant les yeux en mordillant son bic, recevait en plein dans les yeux l’image atrocement obscène de cette chatte béante et baveuse, sous cette table où faisait semblant de lire une femme solitaire, cachée derrière ses lunettes noires, aussi immobile qu’une statue du musée Grévin.

Chaque fois qu’elle sentait ses yeux se poser sur son con, Zaza rougissait jusqu’aux oreilles et sentait son cœur s’affoler, mais en même temps, elle s’avachissait davantage et veillait à écarter le plus possible les cuisses.

— J’ai envie qu’il voie tout, me disait-elle ensuite. Tu ne peux pas savoir la sensation que ça me fait, j’ai l’impression que ses yeux entrent dans mon vagin comme une bite…

Il n’était pas rare qu’elle ait alors un orgasme qu’elle s’efforçait de dissimuler en se replongeant dans son livre… sans refermer les cuisses pour autant.

Interloqué, le bonhomme me jetait un coup d’œil, et voyant que je me rinçais paisiblement le mien, il restait coi, bouche bée. Il y avait quelque chose de pas catholique dans notre attitude, et même le plus lent de la comprenette finissait par subodorer le mécanisme de la saynète.

Enfin, son plaisir pris, Zaza refermait les cuisses, nous nous levions ensemble et quittions le café sans un regard en arrière. Nous étions pressés d’arriver chez elle où je l’enculerais, car c’est ce qu’elle voulait après ces exhibitions : que ce soit sale, que ce soit vulgaire, que je la traite comme une pouffiasse.

— C’est la bête qui parle, tu comprends, me disait-elle, en se touchant le cul ; ce n’est pas moi.

En effet, dès que la bête avait « parlé » et qu’elle s’était lavé le cul, Zaza redevenait une femme normale… jusqu’à la prochaine fois.

Vous verrez que l’héroïne d’Ikaris, dans son genre, n’est pas moins compliquée.

Bonne lecture, amis pervers, et à bientôt.

E.

CHAPITRE PREMIER

Les vacances de Noël venaient de se terminer. Il n’y avait plus grand monde, à l’hôtel, ni sur les pistes de ski de la station où je faisais le moniteur. J’avais bien moins de travail et je profitais de mes journées libres pour skier, m’entraîner, avec d’autant plus de plaisir qu’il n’y avait pas à faire la queue aux remonte-pentes, comme les semaines passées.

Je sortais d’une curieuse expérience. L’hôtel était dirigé par une femme de vingt-cinq ans, Leyla, d’origine algérienne, qui tenait sous sa coupe la plupart des employés travaillant pour elle. Leyla possédait son clan, une grande partie du personnel féminin avec qui elle laissait libre cours à son imagination, à sa passion de faire mal, baiser, humilier. Beaucoup étaient lesbiennes, mais d’autres devaient supporter le chantage à l’emploi de la patronne et se laisser faire. Très vite, pourtant, elle s’est intéressée à moi, a tenté de m’humilier, y réussissant parfois. Je ne comprenais pas vraiment pourquoi je restais dans cet endroit. Je ne savais pas qui j’étais réellement, si j’aimais devenir sa chose, ou non. Mais un fait demeurait : j’étais sous son emprise. Elle m’excitait terriblement, et savait y faire. Elle m’intimidait de manière incroyable, je devais m’abaisser pour avoir le privilège d’être aimé à sa façon. Elle maniait le chaud et froid de façon diabolique. Je la détestais, et j’étais fou d’elle, tout à la fois. Marco, mon seul ami, le barman, me traitait de parano. Je n’arrivais pas à obtenir son soutien. Il me disait que je me faisais des idées, mais il savait bien de quoi était capable Leyla : faire perdre sa fierté à n’importe qui.

Dans ma chambre, le plafonnier cachait une caméra vidéo qui filmait mes habitudes, mes moindres faits et gestes, même intimes. Je vivais dans une perpétuelle angoisse, mêlée d’excitation. Quel nouveau coup me préparait Leyla, la belle brune au petit cul rond et ferme qui agissait sur moi comme un aimant ?

Un jour, alors que la neige tombait à gros flocons, je l’ai trouvée accoudée au bar. Elle m’a proposé un café qu’elle a préparé. Je pressentais, à la lueur de ses yeux, qu’elle ne voulait pas se contenter de me parler de l’actualité. Elle s’est assise devant moi. La salle était déserte.

— Marco doit dormir… Ou baiser une touriste… On est bien, ici, au calme, tous les deux, non ?

Je lui ai fait un signe affirmatif de la tête, tout en buvant une gorgée. Mes mains tremblaient malgré moi. Son sourire devenait ironique. Elle a tiré de sa poche un papier plié en quatre, a bu sa tasse d’une traite.

— J’ai une proposition à te faire. Voilà un papier un peu spécial. Si tu le signes, tu peux filer d’ici. Tranquille.

Elle a extrait de sa seconde poche un second papier.

— Le premier, c’est ta lettre de démission. Celui-là, c’est autre chose… Si tu le signes, tu restes et tu acceptes tout ce que je te demanderai.

Elle s’est levée, me fixant droit dans les yeux, et m’a lancé :

— Tu as intérêt à signer le second. Mais je te laisse jusqu’à ce soir pour réfléchir. C’est ta dernière chance.

Je me suis retrouvé seul, au milieu de la grande salle, comme un idiot, sans avoir eu le courage de dire un mot. Le jeu de Leyla était démoniaque. J’avais deux solutions. Soit je démissionnais et retournais à Marseille sans un sou. Et là, je ne pourrais pas retrouver du travail si facilement. Un contrat saisonnier rompu est la pire des choses, dans une profession. Leyla le savait. Mon deuxième choix était de rester et de devenir la chose de ma patronne. Je suis monté, la mort dans l’âme, dans ma chambre. Malgré moi, j’avais envie de rester, d’aller jusqu’au bout, de savoir qui j’étais, dominant ou dominé. Je voulais inconsciemment connaître mes limites, découvrir le fond de ma vraie personnalité.

J’ai changé mille fois d’avis, entre le moment ou Leyla m’a donné les papiers et celui où je me suis assis dans la salle de restaurant, le soir. Je terminais mon repas dans une ambiance qui me changeait de celle de la semaine dernière. En silence. Un silence pesant. Marco s’est assis devant moi pour discuter, mais s’est levé très vite pour laisser la place à Leyla qui venait d’arriver.

— Alors ? a-t-elle demandé.

Je ne pouvais m’empêcher de me sentir attiré par elle. Ses seins lourds se soulevaient au rythme de sa respiration, sous son gros pull de laine grise.

— Je… Je reste. Mais pas à ces conditions.

— Je m’en doutais. Tiens, voici un nouveau papier. Regarde.

D’un côté de la feuille, elle s’engageait à subir de ma part tous les sévices dont j’avais envie, acceptait tous mes ordres. Mais de l’autre, c’était moi qui m’engageais à tout subir de sa part. J’ai accepté. Mais je lui ai demandé de signer sa partie la première. Elle a eu un sourire ressemblant plus à un rictus.

— Méfiant… Mais tu sais que je n’ai qu’une parole. Tu devrais t’en rappeler…

Elle a signé la première, j’ai fait de même, après elle. Ma main tremblait encore.

— Tes doigts tremblent… Tu as peur… Tu as raison. Maintenant, nous sommes en compétition. Viens dans ma chambre pour fêter ce contrat qui doit nous… rapprocher.

Ce mot prenait une signification douteuse dans sa bouche. Pourtant, je me suis levé et je l’ai suivie, avec angoisse. Et en même temps, je ne pouvais détacher mes yeux de son petit cul moulé dans son jean serré, qui se balançait au rythme de sa démarche provocante. Elle a refermé la porte derrière moi, dans sa chambre et m’a demandé ce que je voulais boire. Je me suis décidé pour une vodka-orange, bien que je ne sois pas un grand amateur d’alcool. J’espérais plus d’orange que de vodka. Elle me flattait, tout en me servant, me parlait de toute la considération qu’elle avait à mon égard. C’était plutôt louche, mais cela me redonnait du courage. Elle avait forcé sur la vodka, et j’ai bu le verre d’une traite, pour m’en débarrasser le plus vite possible.

— Un autre ?

— Non, non, je ne tiens pas l’alcool…

Elle a insisté pour que je prenne au moins un verre de jus d’orange pur. Elle savait y faire. Je n’osais même pas la contredire, bien qu’elle me fasse son numéro de gentille fille.

— Moi aussi, je tiens mal l’alcool… Il fait une chaleur… Tu ne trouves pas ?

Elle a retiré ses escarpins noirs, puis s’est soudain assise sur le lit pour ôter son pull gris. Elle ne portait rien dessous. Elle m’exhibait ses gros seins aux aréoles brunes et aux mamelons déjà tendus. J’ai senti une grande chaleur m’envahir. Ce que je voyais, plus l’alcool que je venais de boire me faisaient un effet curieux. Ma tête tournait de plus en plus. Leyla a retiré son jean. Elle ne portait pas de culotte. Mon cœur s’est mis à battre de plus en plus fort, à la vue de ses fesses rondes, de son triangle de poils noirs, bouclés et brillants.

— Allez, retire tout cela… Mets-toi à l’aise, toi aussi. Je vais t’aider.

Elle m’a ôté ma chemise, mon pantalon, et a baissé mon slip, assise devant moi, sur le lit, les cuisses ouvertes. Je pouvais voir entre elles sa vulve brune, au milieu de tous ses poils. Ses grosses lèvres luisaient de mouille. Son odeur montait, m’étourdissait. Lentement, elle a pris mon sexe mou entre ses doigts pour tirer sur la peau du prépuce et découvrir le gland.

Debout entre ses cuisses, je sentais mes jambes devenir molles. Elle était douce, se comportait d’une manière inhabituelle.

— Un peu de tendresse, cela n’a jamais fait de mal à personne, pas vrai ?

— Oui….

Je n’en revenais pas. Je m’attendais à un piège, mais au contraire, elle semblait d’un calme à toute épreuve. Elle a mis mon gland dans sa bouche et a commencé à le téter doucement. Elle me tripotait les couilles, l’une après l’autre. Malgré la fatigue qui s’emparait de moi, mon sexe s’est mis à gonfler entre ses lèvres. Je regrettais d’avoir bu, de ne pas être dans mon état normal pour pouvoir savourer ce rare moment. Elle laissait sa langue courir le long de ma bite, titillait mon méat, pour enfin reprendre la totalité de ma verge dans sa bouche. Elle fermait les yeux, pour me sucer, mais les ouvrait de temps à autre pour me regarder. Je me sentais de plus en plus fatigué.

— Tu veux t’allonger ?

— Oui.

Elle m’a fait une place. Je n’étais plus moi-même, elle non plus. Elle s’est mise en sens inverse sur moi, pour me laisser regarder son anus, niché au milieu des poils bruns de sa raie, et sa chatte trempée dont les grandes lèvres se séparaient. Elle me pompait la queue de plus en plus fort, je sentais son souffle entre mes cuisses, jusque sur mon anus. J’étais terriblement excité, et en même temps je ne demandais qu’une chose, pouvoir dormir très vite. Malgré le spectacle qu’elle m’offrait, mes paupières se fermaient toutes seules. Mais je ne débandais pas. Au contraire. La vicieuse me tripotait les couilles tout en me léchant. Elle allait parfois donner de petits coups de langue sur chacune d’elles, pour ensuite enfourner de nouveau ma bite dans sa bouche. Je sentais le bout de mon gland qui cognait contre sa glotte. J’avais l’impression d’être dans un vagin doté d’une langue.

La dernière vision que j’ai eue, avant de sombrer dans un profond sommeil, a été son anus qui se contractait. Quand je me suis réveillé, plusieurs heures plus tard, j’étais attaché sur le lit, les bras en l’air, et Leyla me regardait. Debout près du lit, Christine, la réceptionniste, son amie, était à côté d’elle. Je me suis rapidement rendu compte que mes pieds étaient liés, eux aussi, aux montants du lit. Les deux femmes murmuraient des choses que je ne pouvais comprendre. J’avais l’impression que mon corps pesait une tonne. J’ai tenté de leur parler, mais aucun son ne pouvait sortir de ma bouche. Elles m’avaient bâillonné.

— Il est enfin réveillé ! J’espère que ce produit va faire l’effet escompté, Christine…

— Le Mogadon a joué son rôle de somnifère. Maintenant, c’est au tour de la Clorpromazine de faire son effet.

La réponse de Christine me glaçait d’effroi. Elles m’avaient drogué. J’étais là, nu, attaché sur le lit, prêt à subir les caprices les plus fous de Leyla.

— Il est à toi, a ajouté Christine en fixant ma queue molle.

Elle a dit encore que dans quarante-huit heures, il serait nécessaire de m’administrer une nouvelle dose de son produit.

— Il n’en aura pas besoin, il viendra me manger dans la main bien avant.

Elles me regardaient comme si j’étais un bon gros chien, avec un attendrissement étrange. J’avais du mal à rassembler mes idées. J’avais envie de vomir. Elles m’ont laissé seul quelques instants. Là, je me suis rendu compte que mes forces ne m’avaient pas totalement abandonné. J’aurais pu, en tirant d’un coup, faire sauter les liens qui me retenaient prisonnier du lit de Leyla. Mais curieusement, je n’éprouvais aucun sentiment de révolte, ni de haine. Encore moins l’envie de partir. Je n’arrivais pas à m’énerver, à m’agiter. Le seul désir auquel aspirait mon corps était de rester calme, d’attendre que Leyla revienne, que je me prête à tous ses caprices. Comme le confirmait la lettre que j’avais signée. Elle avait bien préparé son coup.

La porte ne tarda pas à s’ouvrir.

— Tu vas voir, tu vas adorer tout ce que je vais te faire…

Leyla était seule. Elle s’est déshabillée entièrement devant moi. Elle semblait terriblement excitée. Ses seins paraissaient plus gros, ses tétons dressés. Elle se caressait le pubis, sous mes yeux, tirait sur sa chair et ses poils bruns pour me montrer sa vulve mouillée.

— Regarde mes seins, mon cul, ma chatte… Tu vas me lécher tout cela comme un bon toutou.

Elle me retira mon bâillon et m’enjamba, la chatte écrasée sur mon ventre. Elle se baissa pour me mettre l’un de ses gros seins contre la bouche.

— Lèche, idiot. Et dépêche-toi !

J’obéissais sans me soucier de ma respiration qui me manquait, sous le poids de son gros nichon. Mais elle voulait tout en même temps. Elle se hissa pour m’écraser le visage sous sa chatte trempée.

— Oh oui, lèche-moi la chatte, et le cul… Oh oui, le cul…

Elle m’écrasait de tout son poids. Ses poils me rentraient dans les narines, ma bouche aspirait ses grandes lèvres. Je ne profitais pas de ce qu’elle me demandait. Elle ruisselait de mouille, me passait son con juteux sur la bouche, se hissait encore pour que je puisse sucer son cul, dans sa raie poilue. Mais cela ne me procurait aucun plaisir. Je n’avais même pas d’odorat. Le produit qu’elle m avait fait boire anesthésiait tous mes sens.

— Enfonce bien ta langue dans mon trou de balle…

J’essayais, mais en vain. Je n’avais plus de force. J’aurais voulu sentir l’odeur de son cul, celle de sa chatte molle et gluante. J’étais totalement insensible. Leyla n’était pas dans le même état. Elle se mit à jouir en poussant des cris perçants, en me barbouillant de sa mouille dont les jets coulaient de sa vulve grasse pour engluer mon nez, ma bouche. Son con se gonflait en rythme. Je rageais de ne pouvoir apprécier ce qui m’arrivait. Ma queue restait molle, sur mes couilles pendantes. Elle s’est levée pour s’accroupir entre mes cuisses et sucer mon sexe. Elle y mettait toute sa science. En vain.

Au bout de quelques minutes, après avoir sucé ma bite du mieux qu’elle pouvait, elle s’est redressée et m’a donné une violente gifle sur les couilles et sur le sexe. Je n’ai rien senti.

— J’arrive pas à le croire ! Il ne bandera jamais, ce con-là…

Elle s’est assise sur ma bite, a tenté désespérément de la rentrer dans son vagin, comme si le contact de sa vulve trempée pouvait redonner à ma queue une vigueur nouvelle. Elle s’évertuait inutilement. Je ne sentais rien. Et j’avais à nouveau envie de dormir.

Elle s’est levée, m’a donné des coups du plat de la main sur la bite, pour la faire réagir. Mais toujours en vain. Sur la ligue intérieure, elle a appelé Christine. Je la regardais debout devant moi, le téléphone à la main, en train de se gratter l’anus, une main glissée entre ses fesses rondes. Le crissement de ses ongles sur sa chair et dans ses poils était couvert par ses cris.

— Tu te démerdes, et tu rappliques vite fait. Tu as intérêt à le faire bander, Christine, sinon, cela va aller mal.

Puis elle s’est assise sur le lit, près de moi, et a allumé une cigarette. Ses doigts tremblaient. De son autre main, elle jouait avec ma queue molle, comme pour se calmer.

— Tu vas bander, mon salaud, c’est moi qui te le dis !

Elle a levé sa jambe pour me montrer sa chatte. Elle gardait sa cigarette aux lèvres, pour pouvoir écarter ses grandes lèvres d’une main, et de l’autre se mettre deux doigts le plus profondément possible.

— Tu vas y entrer, dans cette chatte !

Puis elle a levé plus haut encore sa jambe pour me montrer son cul. Ses doigts sont passés de sa chatte grasse à son anus, où ils sont entrés sans difficulté.

— Et mon petit cul aussi, il va falloir que tu t’en occupes.

Je me suis endormi une nouvelle fois, alors qu’elle rentrait et sortait ses doigts de son cul, de plus en plus vite.

CHAPITRE II

Je venais de me réveiller. J’avais la bouche pâteuse. Leyla était toujours près de moi, nue.

— C’est un des effets secondaires de la Clorpromazine. Avec cela, il va retrouver tous ses moyens sexuels. Mais le délai de soumission risque d’être réduit…

— Quand j’en aurai terminé avec lui, il n’aura plus besoin de tes potions… Il sera à ma botte. Comme un petit chien !

Christine ne répondit pas. Elle préférait sans doute baiser avec d’autres filles, semblait jalouse que sa patronne soit attirée par un homme. Quand elle s’est approchée de moi, j’ai vu dans ses yeux une jalousie féroce. J’étais le premier que Leyla intégrait dans son groupe de lesbiennes. Leyla ne lui avait rien demandé, et pourtant, elle a vérifié si mes liens tenaient toujours. Puis elle a approché de mes narines une petite capsule ronde qu’elle a brisée entre ses doigts. Une légère odeur de souffre s’est engouffrée dans mes narines, piquant mes yeux. Une incroyable onde de chaleur m’a inondé immédiatement. Mon sexe commençait à enfler, sous l’effet de la main de Christine qui imbibait ma queue d’un nouveau produit, à l’aide d’un coton. J’étais dans un état de plus en plus curieux. Toute mon attention se portait sur ma bite, sans que j’éprouve le moindre désir. Elle se dressait toute seule, mécaniquement. Mon corps se réchauffait, je sentais mon sang circuler dans mes veines, mon cœur battre, mes poumons respirer. Des milliers de fourmillements parcouraient ma peau pour se concentrer sur mon sexe. Il était tendu, érigé droit devant mes yeux et ceux des deux femmes.

— Et voilà… a commenté Christine avec satisfaction.

— Parfait… On sait que tu étais infirmière, avant de venir ici, alors inutile de frimer.

— Je n’aurai plus longtemps des produits de ce genre. Il ne me reste presque plus rien de ce que j’ai piqué à l’hôpital…

— Si je réussis, je n’en aurais plus besoin. Dégage.

Christine est partie, les larmes aux yeux. Sa maîtresse n’aurait bientôt plus besoin d’elle, ni de ses médicaments. Avant de franchir la porte, elle m’a jeté un regard chargé de haine. Pour elle, tout cela était ma faute. J’avais envie de m’excuser, de m’expliquer avec elle, mais je n’ai rien dit, de peur des représailles de Leyla.

Quand j’ai vu la brune s’emparer, dans un petit meuble, d’un martinet fait de lanières tressées, j’ai eu soudainement peur. Mais curieusement, mon corps restait calme, je n’avais toujours pas l’esprit en rébellion. Leyla faisait durer le plaisir. Elle se touchait entre les cuisses en passant doucement les lanières le long de mon corps.

— Tu vas connaître le plaisir, le vrai plaisir. Tu ne pourras plus t’en passer. Tu seras obligé de venir à moi. Rien qu’à moi…

Et sans attendre, elle me donna un violent coup de martinet sur la poitrine. Une sensation de chaleur s’empara de mon corps, mais je demeurais insensible. Un nouveau sifflement résonna à mes oreilles. Elle me donnait des coups de plus en plus forts, mais je ne sentais toujours rien. Je la regardais me frapper, les yeux rivés sur ses seins qui se balançaient chaque fois qu’elle abaissait avec violence les lanières. Une étrange lueur brillait dans ses yeux.

— Et là ? C’est bon ?

Clac ! Le martinet cingla mes couilles et mon sexe, une première fois. Aucune douleur, mais une chaleur nouvelle. Je voyais ma queue dressée agitée de petits soubresauts. Comme si elle réagissait sans moi, comme si elle ne m’appartenait pas. Leyla se mit à fouetter mes cuisses, puis les mollets et les tibias. Cela n’arrêtait pas. Les coups se succédaient, je restais insensible. Pourtant, la brûlure sournoise sur le bas de mon corps remontait vers mon sexe. Petit à petit, seul cet endroit réagissait, comme si je n’étais plus qu’une bite. J’avais l’impression que j’allais jouir à chaque instant, et pourtant rien ne se passait.

— Regarde tes couilles qui remontent. Ta queue si grosse… Tu voudrais jouir, mais tu n’y arrives pas, pas vrai ?

De nouveaux coups cinglèrent mon pénis. Mon ventre se crispait malgré moi.

— Si tu veux jouir, demande-le !

Les coups pleuvaient sur mon ventre et mes aines, sans toucher ma queue. J’avais l’impression que mon sperme ne pouvait sortir de mon sexe, restait bloqué à l’intérieur.

— Oui… je veux jouir…

— Tu veux que je fouette ta bite ?

— Oui, je veux bien.

J’étais amorphe, je répondais systématiquement oui à tout. Les lanières s’enroulèrent autour de ma bite dressée, dans un claquement sec. Leyla était en nage. Son corps luisait de sueur. Soudain, j’ai senti le sperme monter dans ma verge, comme de la lave en fusion. Au coup suivant, mon gland s’est décalotté totalement. Au dernier, ma bite s’est cabrée, tendue au maximum, et des jets blancs ont fusé de mon méat pour se répandre sur mon ventre. Leyla s’est penchée pour lécher mon jus, à grands coups de langue.

Puis elle m’a laissé seul. Je l’ai entendue appeler Christine, dans le couloir. J’étais sûr qu’elle avait l’intention de baiser avec elle, de se faire lécher la chatte par la blonde.

Julie, la lingère de l’hôtel, une petite rousse dodue, m’a apporté mon repas, plus tard. Je n’avais pas faim, ni soif. J’avais encore dans la tête les mots que Leyla avait crié, avant de partir. « J’ai gagné, j’ai gagné ! » Je repensais à son corps, quand elle avait bu mon sperme. J’étais sûr qu’elle avait eu un orgasme, rien qu’en faisant cela, sans se toucher. Les muscles de ses fesses rondes avaient tressauté, ses seins étaient énormes, gonflés. Je revoyais son pubis bombé.

Christine est entrée, en fin d’après-midi, pour m’apporter un nouveau plateau. Elle m’a trouvé la bite tendue. Je ne débandais plus depuis que j’avais repensé à Leyla et à son corps. Elle ne sembla pas s’y intéresser outre mesure, et commença à me donner à manger à la cuillère. Jambon-purée, je dévorais chaque bouchée, la faim revenait.

Soudain, Christine a donné un coup sur ma queue raide, avec le plat de la lame du couteau. J’ai poussé un petit gémissement de douleur. J’ai compris avec horreur que l’effet de la drogue se terminait.

— Ça t’a fait quelque chose ?

Christine était étonnée. Petit à petit, les douleurs s’éveillaient, dans tout mon corps. Ma poitrine me brûlait, tout comme mes cuisses, mes genoux. Et le sexe me piquait terriblement, mais je ne débandais pas. Les cordes qui me tenaient prisonnier me coupaient les poignets et les chevilles. Christine me laissa seul, me prévenant, d’un ton sec qui en disait long sur ce qu’elle pensait de moi, que Leyla allait arriver.

Cela n’a pas tardé. La brune est entrée et a poussé un petit cri d’admiration devant mon sexe encore en érection. Elle s’est déshabillée très vite. Elle était à nouveau nue devant moi. Elle avait toujours son martinet dans la main. J’avais peur qu’elle recommence à me battre. Cette fois, je pouvais tout sentir, et j’avais encore terriblement mal des coups de la dernière fois.

— Bon, on va s’amuser un peu… dit-elle en gloussant.

Je n’osais pas répondre.

— Tu bandes bien raide… Je t’ai manqué à ce point ?

— Non, je ne suis pas excité. Je bande mais je sais pas pourquoi. Tu me fais peur… Lâche ce martinet…

J’étais redevenu un petit garçon. J’avais presque les larmes aux yeux. Les drogues m’avaient ôté toute inhibition. Je me sentais humilié, ma fierté d’homme en prenait un sérieux coup.

— Tu as signé. Tant pis pour toi.

Pourtant, elle s’est penchée sur moi, maternelle, pour me caresser doucement le front. Elle a déposé un tendre baiser sur mes lèvres. Je sentais son odeur musquée, elle recommençait à transpirer, ses seins s’agitaient sous mes yeux. Ma queue se tendait encore plus.

— Je vais te révéler ta vraie personnalité. Tu vois, tu bandes. Ta raison dit non, ton corps dit oui.

Elle s’est assise près de moi. Sa fesse effleurait ma cuisse. La chaleur de sa peau me troublait. Délicatement, elle a pris ma queue dans sa main pour la branler. Elle a relevé une jambe, pour me montrer sa chatte. Au milieu de la broussaille noire de ses poils, je pouvais voir sa fente entrouverte, luisante de sécrétions. Elle a lâché ma queue.

— Passons aux choses sérieuses.

Elle s’est levée et j’ai vu, avec terreur, le fouet s’abattre sur mon ventre. La douleur était insupportable. J’ai hurlé.

— Si tu gueules maintenant, qu’est-ce que cela va être tout à l’heure !

— Oh non, arrête, cela fait trop mal…

Elle s’est penchée pour ramasser sa culotte, m’offrant la vue de sa raie, de son petit trou du cul rose. J’ai oublié la douleur en une seconde, à la vue de son intimité. Elle a roulé sa culotte en boule et me l’a enfoncée dans la bouche. Une odeur de mouille et de pisse, mélangée à celle de sa transpiration, m’est montée aux narines. Ma queue s’agitait toute seule, prise de petits sursauts. Leyla a terminé son bâillon en plaçant ses bas autour de ma mâchoire. Une nouvelle odeur, celle de ses pieds, m’a excité encore plus. Un goût à la fois acide et salé de mouille enduisait l’intérieur de sa culotte. Ma queue continuait à tressauter.

— Tu vois que cela t’excite. Tu vas jouir comme jamais, fais-moi confiance.

Elle recommença à me battre. Les coups pleuvaient de plus en plus vite. La morsure des lanières devenait de plus en plus insupportable. J’avais les larmes aux yeux, de douleur et de honte, d’humiliation. Un hurlement étouffé m’échappa quand le martinet frappa mon sexe. Je me suis redressé pour le regarder, persuadé qu’il était coupé. Il n’en était rien, mais il devenait tout rouge. Les coups ont continué à tomber, sans relâche. Une douleur aiguë vrillait mon ventre et mes couilles. Mes sphincters se sont relâché. J’urinais sans débander, je me pissais dessus sans pouvoir m’en empêcher. Mes fesses baignaient dans l’urine.

— Mais tu pisses, salaud ! Tu vas jouir sans moi ! Attends… Je veux jouir aussi…

Elle m’enjamba et, ses jambes de chaque côté de ma taille, elle tira sur ses poils bruns, pour faire saillir son clitoris et le pincer en cadence. Elle le branlait entre deux doigts, comme elle l’aurait fait d’un minuscule sexe d’homme. Tout en se faisant cela d’une main, elle me fouettait de l’autre, visant cette fois mes bouts de seins. Tout mon corps se révulsait sous les coups terribles. Ma queue toujours raide effleurait sa fente gluante, chaque fois qu’elle sursautait. Soudain, j’ai senti une horrible chaleur sur moi. Elle me pissait dessus tout en me frappant et en se tripotant le clitoris. L’acidité de son urine brûlait mes blessures. J’étais au bord de l’évanouissement. Elle se redressa pour me dominer de toute sa hauteur. Elle tirait sur sa chair, pour diriger son jet de pisse sur mon visage. L’urine me rentrait dans le nez. Je hurlais sous le bâillon. Mes seins recevaient des décharges électriques.

Enfin elle s’est arrêtée pour me regarder, inondé de sa pisse, et j’ai pu lire l’effroi sur son visage.

— Nom de Dieu, tu es livide !

Elle m’a donné des gifles, pour m’empêcher de m’évanouir. Je suis tombé dans un profond coma, persuadé que j’étais en train de mourir. Juste avant de m’effondrer, je l’ai entendue appeler Christine, et hurler qu’elle s’était trompée.

Quand je me suis réveillé, Julia, la lingère, était près de moi. Sous l’empire de l’Algérienne, Julia et moi avions déjà baisé. J’aimais bien cette fille, c’était la seule avec qui je pouvais discuter, chez qui je ne sentais aucune animosité.

Il faisait jour, j’avais dormi toute la nuit. Elle m’expliqua que Christine m’avait administré un calmant, qu’on avait changé mes draps et passé de la crème sur mes blessures.

— Tu vas cicatriser rapidement. Je vais te prendre la fièvre.

J’étais toujours attaché, les cuisses écartées. Julia me donna mon café et deux comprimés, l’un pour me calmer, l’autre pour effacer la douleur. Elle portait une blouse, et je pouvais deviner qu’elle n’avait que sa culotte, dessous. C’était une vraie rousse, son visage était constellé de taches de rousseur, tout comme le haut de sa poitrine que je pouvais voir par l’entrebâillement de la blouse.

Je me suis cambré pour l’aider à me mettre le thermomètre. Elle a soulevé mes couilles avec douceur, a écarté mes fesses, à la naissance, et m’a introduit le cylindre de verre.

— Si tu n’es pas maso, tu es peut-être pédé ?

Ma queue se redressait, gonflait, pour arriver à une érection totale. Quand elle a retiré le thermomètre, ma bite a sursauté, sous ses yeux brillants. Elle a mis de la crème adoucissante dans sa main, et m’en a enduit le sexe, tout en me branlant pour bien la faire pénétrer.

— C’est bon ?

— Ça fait du bien…

— Tu es drôlement raide. Je ne peux pas te laisser comme cela… Je continue ?

— Oui, ai-je soufflé.

Très vite, j’ai commencé à pousser de petits gémissements. Ma verge était trop sensible. Julia serrait ses cuisses, tout en me branlant. Cette fille-là n’était pas une vraie gouine, comme la plupart des filles de Leyla. Elle voulait sans doute garder sa place, comme moi, et subissait les assauts de la patronne sans rien dire. La crème avait pénétré et le frottement sur ma queue devenait insupportable. Julia arrêta de me branler, et me regarda dans les yeux, une lueur d’excitation dans le regard.

— Tu veux que je te suce, ça fera moins mal ?

— Si tu veux…

Aussitôt, sa bouche chaude aspira mon membre et se mit à me pomper en douceur, sa langue jouant avec mon gland, titillant mon méat. Je voyais qu’elle aimait cela. D’un geste, elle a retiré la longue aiguille qui retenait son chignon et ses cheveux roux sont tombés en cascade sur ses épaules. Ils me chatouillaient le ventre, pendant qu’elle me tétait la bite. Sa douceur me faisait du bien, j’ai senti que j’allais éjaculer. Elle s’en est rendu compte, a serré ma bite à la base, comme si elle voulait retenir le flot de sperme.

— Oh, j’ai trop envie de ta bite, Julien.

— Je vais avoir mal, avec les frottements de ta chatte.

— Je vais mettre de la crème dedans, attends.

Elle a retiré sa blouse, et a ôté sa culotte. Elle était nue devant moi, terriblement excitée. Elle possédait de gros seins aux larges aréoles mauves. Sa peau était laiteuse, pleine de taches de rousseur. Elle a mis de la crème sur ses doigts, a tiré sur sa chair pour s’enduire l’intérieur du vagin. Puis elle est venue à califourchon sur moi et s’est empalée d’un coup, sans effort, à cause de la crème et de la dilatation de sa chatte.

— Si tu savais depuis combien de temps j’avais envie d’une queue dans ma chatte…

Elle s’agitait doucement, pour ne pas me faire mal. Devant moi ses seins dansaient. Je sentais son odeur, un mélange de transpiration, de parfum. Elle commençait à transpirer, son corps luisait. Des gouttes perlaient sous ses bras, entre les poils roux qu’elle ne rasait pas. Son odeur était de plus en plus forte. Je sentais la chaleur de son cul sur mes couilles.

— Tu baises avec Leyla ?

— Elle me force. Je ne veux pas retourner d’où je viens… Toutes les filles de l’hôtel sont avec elle. Elle me force à les sucer, même le cul…

Elle parlait les yeux fermés, toute à son plaisir. J’étais encore plus excité d’imaginer Julia en train de lécher la chatte de Leyla. Mon cœur battait de plus en plus vite. Marco m’avait raconté que Julia venait d’un centre de délinquants, mais elle semblait être la fille la plus douce du monde. Je ne lui ai rien demandé, je regrettais d’être attaché, de ne pouvoir la toucher, tripoter ses seins laiteux qui me provoquaient. Elle s’est penchée sur moi.

— Je te détacherais bien, mais si Leyla le savait, elle te battrait.

— Si elle apprend que tu as baisé avec moi, c’est toi qui passeras un sale quart d’heure…

Pour toute réponse, elle m’a embrassé sur la bouche, sa langue à la recherche de la mienne. L’acidité de sa chatte commençait à me brûler. Les pointes de ses seins frottaient ma poitrine, avivant mes blessures. Malgré cela, j’ai éjaculé en elle, incapable de m’en empêcher. Je n’en avais de toute façon aucune envie. Elle a attendu que je jouisse pour en faire autant. Elle se mordait les lèvres pour ne pas hurler, assise sur moi pour sentir ma queue déverser son jus au fond d’elle. L’orgasme m’a épuisé. Je me suis endormi alors qu’elle remettait sa culotte, après s’être fait, avec deux mouchoirs en papier, une protection.

Vers midi, Marco est entré dans la chambre.

— Putain, elle t’a mis dans un sacré état, la garce !

— Tu verras dans quel état elle sera quand j’irai mieux.

J’ai tout de suite compris, à sa tête, qu’il était du côté de Leyla. Je m’en doutais depuis longtemps, mais soudain, c’était comme si tout ce que je venais de vivre m’avait ouvert les yeux. Il jouait double jeu. Il venait aux renseignements sur ordre de Leyla. Je n’avais même pas honte qu’il me voie ainsi, attaché, la bite à l’air.

— Elle doit toujours avoir le papier que tu as signé. Si tu portes plainte, elle peut s’en servir…

— Va dire à ta maîtresse que je vais réfléchir. File, bon chien.

J’avais envie de me révolter. Je l’aurais frappé. Il n’a rien ajouté. Il avait compris que je savais ce qu’il faisait là. J’espérais que Leyla prendrait peur, se demandant si j’allais prévenir les autorités. Cette pensée m’a mis de bonne humeur. Julia était de retour, avec un plateau repas. Elle allait être l’outil de ma vengeance. Je n’avais plus de scrupules, à ce moment-là.

— Détache-moi, Julia.

— Oh non, si elle savait.

— Je vais tout lui dire, alors.

— Je te détache si tu me baises…

J’ai accepté avec joie. Les liens ont sauté. Je me suis levé, avec beaucoup de mal. Je tenais à peine sur mes jambes, j’avais des courbatures partout, des crampes, mais la rage qui s’était emparée de moi me donnait la force de tout supporter.

Je me suis assis sur la chaise, face à la petite table. Pendant que je mangeais, Julia me suçait la queue, sous la table. J’ai éjaculé au bout de quelques instants, trop vite. Elle a tout bu, en redemandant encore.

— Viens sur le lit… La tarte aux poires ne risque pas de refroidir…

Elle s’est mise au-dessus de moi, à l’envers. J’ai enfin pu faire tout ce dont j’avais eu envie la fois précédente.

J’ai sucé sa chatte gluante, j’ai enfoncé un doigt dans son cul. Elle me faisait pareil et aussitôt ma queue a repris du volume. Elle continuait à me lécher la bite, à mordiller mes couilles. Je m’enivrais de ses odeurs, celle de son cul, celle de sa chatte qui sentait la pisse et la transpiration. J’aspirais sa vulve dans ma bouche, je jouais avec ma langue entre ses grandes lèvres gluantes et molles.

— Viens… Mets ta queue dans ma chatte…

Elle s’est allongée sur le ventre, cambrée pour m’offrir son cul et sa vulve. J’ai plongé ma queue dans son vagin, en la tenant par les fesses, à genoux derrière elle. Elle s’agitait de plus en plus. Elle étouffait ses cris en mordant les draps. Je voyais son anus bordé de poils roux sombre. Il se contractait à la cadence de mes va-et-vient. Soudain sa chatte s’est resserrée autour de mon membre. Elle a glissé sa main sous son ventre pour s’emparer de mes couilles, et elle a tendu un doigt pour me le rentrer dans le cul. Cela m’a poussé au point de non-retour. J’ai éjaculé à gros jets dans son vagin, pendant qu’elle jouissait aussi, balançant sa tête dans tous les sens.

Nous sommes enfin tombés l’un près de l’autre, nus, épuisés. Quand elle est partie, elle ne m’avait pas rattaché.

CHAPITRE III

La nuit était tombée. Je n’avais pratiquement plus mal. J’avais même retrouvé la forme. Tout en faisant semblant d’être attaché, j’ai attendu que quelqu’un m’amène à manger. Ce fut Julia. Cette fois, elle prit soin de fermer à double tour derrière elle, ce qui en disait long sur ses intentions.

Je commençais à manger quand elle s’est déshabillée. Elle a recommencé à me sucer la queue, et, le repas à peine terminé, je me suis retrouvé en 69, son cul sur mon visage. Son anus et sa chatte avaient une odeur entêtante. Son trou du cul était boursouflé, strié sur les bords. Il réagissait bien à ma langue, se déplissait chaque fois que je le suçais. Le goût était comme l’odeur, fort, amer, mais terriblement excitant. Ma langue entrait, les poils roux me chatouillaient le nez, pénétraient dans mes narines. Contre mon menton, son clitoris se dressait comme une petite bite. Je l’ai gobé, mordillé. Julia se trémoussait sur moi, me collait son cul et sa vulve sur le visage, gluante, dilatée.

— Oh, mords-moi le clito.

Je m’exécutai sans rechigner. Plusieurs jets de mouille vinrent se répandre sur ma langue.

— Baise-moi, maintenant. Dans le cul et dans la chatte. Je suis trop excitée…

Elle s’est accroupie devant moi. Ses fesses entrouvertes m’attiraient incroyablement. Je me suis penché pour lui lécher encore le cul, avant de rentrer ma queue raide dans son anus. L’intérieur était chaud, lisse, bien serré. Puis j’ai sorti ma bite de ses fesses pour la mettre dans sa chatte. J’avais l’impression de baiser dans des éponges, tellement elle était dilatée. Ses parois vaginales étaient spongieuses, juste à ma taille, comme de grosses lèvres qui serraient ma verge tendue. Je touchais ses organes, tout au fond, elle poussait des gémissements de plus en plus fort. Elle a tiré le drap pour le mordre, pour étouffer ses râles. Je savais que je n’allais pas tenir longtemps. Mes couilles remontaient à la base de ma queue, mon ventre se crispait. J’essayais de regarder la pièce, autre chose que son cul, pour faire durer plus longtemps. Mais je n’y arrivais pas. J’ai retiré ma queue de sa chatte, à sa demande, pour la remettre dans son cul. Je regardais ma bite entrer et sortir, l’odeur de son cul montait jusqu’à mes narines. Elle a glissé ses mains sous elle pour me tripoter les couilles. Elle a déclenché mon orgasme, et j’ai éjaculé dans son cul, pendant qu’elle jouissait, elle aussi, sans retenue. Son cul se resserrait autour de ma bite, pour la presser encore plus de son jus. Je restais bien au fond d’elle, sans bouger, le gland poussant ses excréments. Puis elle m’a demandé de me retirer, et elle est venue lécher mon sexe.

— Ça sent ma merde ! Tu m’as enculée, c’est bon… C’est meilleur qu’avec les godes de l’Algérienne…

Cette fille m’étonnait. Sous ses airs de petite fille bien élevée, elle cachait un sacré tempérament.

— Pisse… Viens pisser dans ma chatte !

Elle s’est allongée devant moi, les cuisses grandes ouvertes. Ma queue était encore un peu dure, je suis entré en elle très facilement. Je me suis forcé à uriner, au début j’avais du mal, mais très vite la pisse a jailli, sans que je puisse l’arrêter. Et au fur et à mesure que je pissais, ma queue se raidissait. Julia s’agitait, les bras en l’air, faisant danser ses gros seins. Son cou, sa poitrine, étaient rouges, ses mamelons semblaient prêts à éclater, comme des petits fruits trop mûrs. Elle se les pinçait très fort, sous mes yeux. La pisse débordait de sa chatte, inondait le lit.

Finalement, elle s’est levée en pinçant sa chatte, s’est accroupie au-dessus du plateau qu’elle avait apporté pour se vider de mon urine.

— C’était géant ! Tu es un sacré baiseur, Julien… Il faut que je change les draps, si Leyla s’aperçoit… Mais elle ne devrait pas venir cette nuit…

Seul, je pensais de nouveau à mon plan. J’ai soudain songé à l’armoire où se trouvaient les écrans, témoins de toutes les caméras dissimulées dans l’hôtel. J’en ai ouvert les portes, en tremblant.

La scène que j’ai découverte, sur l’un des écrans, m’a fait rebander. Leyla était debout, dans une chambre, et se caressait les seins. Contre son ventre, Christine, la blonde, nue, lui suçait la chatte, le cou tendu. À genoux derrière l’Algérienne, il y avait une autre fille qui écartait les fesses de la patronne et lui léchait le cul à grands coups de langue. C’était une fille petite et dodue, aux seins lourds, aux hanches larges. Mon cœur s’est mis à battre plus fort. C’était Dalila, la propre sœur de Leyla. Mais soudain, la patronne a repoussé les deux filles pour prendre son peignoir. Elles se sont tout de suite jetées l’une sur l’autre. Dalila, les cuisses écartées, assise par terre, montrait son sexe à Christine qui s’est empressée de la sucer en se dandinant. Je distinguais parfaitement le gros clito de la sœur de Leyla, émergeant de sa broussaille de poils bruns. Dalila se tripotait les seins, réussissait, tellement ils étaient gros et lourds, à les remonter pour en approcher les bouts de son visage et se sucer elle-même les mamelons.

Leyla les regardait, mais ne semblait pas leur prêter vraiment attention. Julia est entrée, et à sa mine j’ai compris qu’elle savait ce que sa patronne allait faire. J’ai vite refermé les portes de l’armoire, quand Leyla a quitté la pièce où les deux gouines continuaient à se lécher le cul. J’étais à peine couchée que Leyla est entrée dans la chambre. Son peignoir rose faisait ressortir encore plus ses longs cheveux noirs tombant en cascade sur ses épaules. Mais je ne voyais que ses yeux gris brillants. Les bras croisés, elle passait et repassait devant son lit.

— Que comptes-tu faire, si je te libère ?

Elle avait perdu sa prestance. Sa voix tremblait un peu. Elle se demandait si je n’allais pas porter plainte. Avant qu’elle arrive, j’avais eu le temps de me ligoter les pieds, mais mes mains étaient simplement enroulées dans la corde. J’attendais le bon moment pour agir. Elle s’est assise près de moi, a ouvert son peignoir pour me montrer ses seins, et a écarté les cuisses pour que je voie son sexe. Elle était trempée entre les cuisses par la salive des deux filles qui l’avaient sucée. Ses longs poils bruns faisaient des boucles humides et luisantes collées entre elles. Son sexe était entrouvert, ses grandes lèvres roses sombres gonflées. Elle a posé sa main sur ma queue qui s’est tout de suite mise à bander.

— On pourrait être amis. Pourquoi as-tu signé ce papier ?

C’était le moment ou jamais. Mon poing s’est écrasé sur sa mâchoire et elle s’est écroulée sur la moquette.

Je l’ai soulevée et allongée sur le lit. Je l’ai attachée aux quatre coins, les cuisses bien ouvertes. Avant de la réveiller, je n’ai pas pu m’empêcher de lui toucher la chatte, de la lécher, de lui tripoter les seins. Ça m’excitait tellement de lui faire cela pendant qu’elle était inanimée que j’ai détaché ses pieds pour pouvoir lui soulever les cuisses et lui lécher le cul. J’ai renoué les liens et je me suis branlé au-dessus de son visage. Jamais je ne l’avais trouvée aussi belle, aussi excitante. Elle était à ma merci. J’ai éjaculé en visant ses yeux, sa bouche. Les jets de sperme sortaient drus de mon gland et je lui touchais les seins, la chatte en y mettant mes doigts. Elle s’est réveillée quand la dernière goutte de mon jus est tombée sur son visage. Elle a poussé un cri sauvage quand elle a réalisé qu’elle était attachée sur son lit et que les rôles étaient inversés.

— Tu vois, je n’ai pas eu besoin de drogue pour t’avoir, moi !

— Salaud ! Je sais qui t’a libéré, c’est cette pute de Julia ! Elle va s’en souvenir… Qu’est-ce que tu as fait ? Tu t’es branlé sur moi ? J’ai de la jute plein des yeux ! Fumier !

Elle a ajouté que maintenant que j’avais bien joui, je pouvais la laisser, la détacher.

— Je vais te faire aimer la queue, salope ! Tu vas implorer à ton tour, pour avoir le privilège de me la sucer. Regarde, je bande encore.

C’était vrai. Je m’étonnais moi-même. Ma queue redevenait raide, sa colère m’excitait, ses gros seins qui se soulevaient au rythme de ses cris me rendaient fou de désir. Je me suis assis près d’elle et j’ai commencé à la tripoter. Elle me crachait son venin, disant que je ne lui faisais aucun effet. Mais mes doigts rentraient de plus en plus facilement dans sa chatte. J’aurais pu y mettre ma main entière. Son sexe la trahissait, elle ne cessait de regarder ma queue tendue à la verticale, contre mon ventre.

— Allez, fais tout ce que tu veux, je ne dirai rien. Profite, pendant que tu peux, Julien…

Je lui ai pincé les mamelons, elle a poussé un gémissement. Ses nichons gonflaient, elle tentait de me faire croire qu’elle gardait son calme, mais sa poitrine se soulevait rapidement et elle était en nage. Son odeur était plus forte, j’en étais excité davantage. Quand je me suis emparé du martinet avec lequel elle m’avait frappé, ses yeux se sont agrandis.

— Tu ne comptes pas ?

Je n’ai pas répondu. Je me contentais de faire glisser les lanières sur son corps, le long de ses cuisses, sur ses grosses lèvres boursouflées, puis sur son ventre et ses seins. Elle semblait plus excitée, depuis que j’avais cette arme à la main. Elle faisait rouler son bassin, elle semblait attendre les coups avec une étrange volupté. Son regard me défiait, je ne pouvais plus reculer. C’était la première fois que je fouettais une femme. Cela ne m’émoustillait pas spécialement, mais ma queue se raidissait davantage à cette idée. J’ai donné le premier coup, en retenant ma respiration. Elle a poussé un petit cri en fermant les yeux. J’avais frappé son ventre, n’osant pas viser une partie trop sensible. Ses bouts de seins étaient tendus, dressés comme des framboises.

— C’est tout ? À ta place, je n’hésiterais pas, imbécile….

L’insulte m’a poussé à donner un nouveau coup, cette fois sur les seins. Elle a retenu un cri en se mordant les lèvres. La trace des lanières rougissait déjà sur sa peau nue. Je ne l’avais jamais trouvée aussi attirante, jamais je n’avais eu autant envie d’elle.

— Plus fort, petit con, plus fort !

Elle m’insultait pour me doper. Cette fois j’ai frappé entre ses cuisses, juste sur son sexe. Il s’est entrouvert sous mes yeux. J’ai frappé encore, son clitoris s’est tendu au milieu de son incroyable touffe de poils bouclés. Elle a poussé un cri de douleur, se tortillant sur elle-même, entre les liens qui la maintenaient fermement.

— Cogne-moi, petite bite !

Je ne m’arrêtais plus. Les sifflements du martinet se succédaient, sans interruption. J’évitais le visage, mais mes coups frappaient partout, entre ses cuisses, sur son clito, sur ses seins.

— Encore, encore… gémissait-elle, les yeux fermés.

J’ai continué, la bite tendue au maximum. J’avais envie d’elle, de fourrer ma queue dans sa chatte. J’ai cogné encore et encore. Je me suis arrêté quand j’ai vu ses yeux révulsés, sa langue qui humectait ses lèvres charnues. Elle se cambrait, poussait des râles, au bord de la jouissance. Jamais je n’avais vu une chatte aussi béante laissant voir les petites lèvres dentelées, le trou sombre du vagin. Je me suis installé entre ses cuisses et j’ai frotté ma queue contre ses grandes lèvres molles. Ça glissait tout seul, je me concentrais au maximum pour ne pas éjaculer trop vite. Je voulais prendre mon temps, la voir me supplier.

Cela n’a pas tardé. Elle s’est redressée pour regarder ma bite frotter entre ses cuisses. J’agaçais son clitoris avec mon gland.

— Baise-moi vite ! Vite ! Je vais jouir !

— Avoue que tu as perdu ! Avoue que tu veux ma queue dans ton ventre, que tu aimes ma bite !

— Oh oui, baise-moi vite ! Vas-y !

— Promets que tu feras tout ce que je t’ordonnerai…

— Je le jure. Baise-moi !

Je lui ai donné l’ordre de me sucer. J’ai enjambé son corps pour m’asseoir sur ses seins. Les touffes de poils noirs, sous ses bras dégageaient une odeur de transpiration très forte. Ça m’excitait terriblement. Sa bouche s’est arrondie autour de mon gland. Elle me léchait fermement, tout en gémissant. Je me suis penché en arrière pour tripoter son sexe. J’ai glissé mon doigt plus bas, à la naissance de ses fesses. J’ai cherché son anus pour enfoncer mon doigt dedans, sans ménagement. Elle a sursauté, a ouvert les yeux pour me regarder. Mais elle continuait à me lécher, de plus en plus énervée. L’intérieur de son cul était lisse et chaud, brûlant. Il me serrait, mais très vite s’est dilaté, comme pour m’inviter à mettre un second doigt. Ce que j’ai fait, en les agitant. Je n’ai pas pu m’empêcher de jouir. J’ai éjaculé en grognant. Sa langue râpait contre mon membre trop sensible. Cela réveillait la douleur des coups de la veille. Elle a eu un orgasme, pendant qu’elle buvait mon sperme.

Son cul se serrait autour des mes doigts, se contractait avec force. De la mouille coulait de sa chatte, comme si son trou éjaculait lui aussi. J’ai retiré mes doigts, et ma bite de sa bouche.

— Tu as joui ?

— Pas encore ! Pas assez….

J’avais décidé de tout faire avec elle, de profiter de cette situation que j’aurais crue impossible.

— Tu vas boire ma pisse, Leyla !

— Oh oui… Oui…

Elle a ouvert grand la bouche. J’ai maintenu mon gland contre sa lèvre et je me suis forcé à pisser. Elle buvait, les yeux révulsés. Son corps s’est cabré une nouvelle fois. Cette fois, elle jouissait vraiment. Quand la dernière goutte est tombée sur sa langue, je me suis penché en arrière pour mettre mes doigts dans sa chatte. Elle était dilatée à l’extrême, trempée, les parois se contractaient. Finalement, sa tête est retombée, des larmes ont coulé de ses yeux. L’orgasme venait d’être si intense que cela m’a ému, malgré moi. Je me suis allongé près d’elle, j’ai passé ma langue sur ses joues, pour boire ses larmes salées. J’étais encore excité. Ma queue ne pouvait plus se tendre, mais j’ai passé ma langue dans ses poils, sous ses bras, pour la lécher.

— Ne fais pas cela… Sois dur avec moi, je le mérite…

Je me suis redressé, étonné.

— Tu peux me libérer. Je suis à toi, maintenant.

— Je te connais, Leyla…

— Crois-moi, je suis ta chose. C’était trop bon.

J’ai détaché les liens. Elle disait vrai. Elle s’est prosternée devant moi, m’a léché les pieds, sans aucune honte. Enfin, elle était à ma merci…

CHAPITRE IV

Le mois s’est écoulé si vite que nous étions déjà près des vacances de février. Leyla n’avait pas menti. Elle faisait tout ce que je voulais. Facilement, presque trop docilement.Marco faisait la gueule. J’étais passé devant lui dans la considération de la patronne. Les autres filles me respectaient, comme si j’étais devenu le patron. Je laissais mijoter Leyla. Je voulais la voir venir me demander de la baiser, m’implorer. Je savais bien qu’elle en mourait d’envie, mais elle avait encore de la fierté. Elle passait ses nerfs sur tout le monde, sauf sur moi.Un jour, j’ai appris qu’elle avait renvoyé Julia au centre de délinquants de Vallauris.C’était sans aucun doute à cause de moi et je ne pouvais supporter que cette fille si gentille fasse les frais de l’humeur de l’Algérienne. Je suis allé la trouver dans son bureau.

— Pourquoi as-tu renvoyé Julia ?

— Pour que je sois la seule à baiser avec toi. Et que tu sois tout à moi. Rien que nous deux.

— Alors cette fois, c’est raté. Je ne veux plus de toi, salope.

— Oh non, ne fais pas cela, je suis ton esclave… Je sais que tu aimes ma chatte… Viens, viens…

Elle se collait à moi. J’essayais de rester de marbre, le regard au loin.

— J’ai pris une autre fille, encore plus excitante… Tu pourras faire ce que tu veux d’elle…

Jamais je ne l’avais vue comme cela. Elle pleurait, glissait le long de mon corps, pour arriver sur les genoux, et m’ouvrir la braguette. Je l’ai laissée sortir ma queue. J’étais dur, je ne pouvais cacher l’effet qu’elle me faisait.

— Tu vois, tu bandes…

Elle me suçait avec avidité, sortait mes couilles par l’ouverture de mon pantalon pour les mordiller, le souffle court.

— Fais revenir Julia. Sinon, rien.

— Je ferai tout ce que tu veux.

— Bien. Mais attends-toi à être sévèrement punie. Comme tu ne l’as jamais été.

— Oh oui !

Elle a lâché ma queue pour relever son visage vers moi. Elle rayonnait de plaisir, imaginant sûrement les pires choses. Et cela l’excitait. Elle m’a crié qu’elle méritait toutes les punitions que je voulais.

Avant que je sorte, elle m’a crié qu’elle m’aimait. Jamais je n’aurais cru cela possible. Ma nouvelle personnalité me plaisait horriblement.

Le soir, en rentrant dans sa chambre, je l’ai trouvée assise sur le lit, complètement nue. Dans ses yeux brillait la flamme de son amour pervers. Je me suis déshabillé. Elle n’avait d’yeux que pour ma queue déjà tendue. J’ai tiré un peu sur mon prépuce pour la décalotter totalement. Elle s’est passé la langue sur les lèvres, ressemblant à une petite fille à qui on montrerait un gros gâteau.

— Au pied, sale chienne !

Elle n’a pas traîné. Elle s’est mise à quatre pattes, a commencé à me lécher les orteils, à grands coups de langue.

— Arrête ! Suis-moi, brave chienne…

J’ai marché de long en large dans la chambre, elle me suivait, toujours à quatre pattes. C’est tout juste si elle n’aboyait pas. Le jeu m’amusait de plus en plus.

— Tu sais ce que font les chiens, dans la rue ? Alors fais-le !

Elle a compris, elle s’est mise derrière moi. Je me suis penché, et elle a enfoui son visage entre mes fesses. Elle respirait mon cul, le léchait avec fièvre. Ma queue se dressait. Leyla tendait sa langue pour pouvoir me la rentrer dans l’anus. Cela ne la dégoûtait pas, bien au contraire. Elle tirait la langue pour lécher mes couilles. Je l’entendais respirer de plus en plus vite. Je me suis retourné. Elle se tripotait entre les cuisses, tout en me suçant le trou du cul. Je lui ai donné une tape violente sur les fesses. Presque aussitôt les marques de mes doigts sont apparues sur sa peau. J’ai pris le martinet et je l’ai jeté au bout de la pièce.

— Va chercher et ramène.

Elle ne s’est pas fait prier. Elle est partie, le cul en l’air, vers le martinet. La vue de son entrefesse poilu, de son anus rose a fait gonfler ma queue. Sa salive coulait le long de mes cuisses, me rappelant la douceur de sa langue sur mon cul, quelques instants plus tôt. Je me suis assis sur le bord du lit. Elle est arrivée, le martinet entre les dents. Ses gros seins se balançaient sous elle. J’ai pris le manche et je lui ai demandé de me sucer la bite. Elle l’a prise dans sa bouche. Pendant qu’elle me léchait la queue, j’ai frappé son dos, à petits coups. Le bras tendu, j’allais jusqu’à ses fesses, visant sa raie. Elle se cabrait, me suçait avec toute sa science, pressait mon gland contre son palais, titillait mon méat. Je devais me retenir de jouir trop vite. J’ai donné de nouveaux coups. Elle se cabrait en entendant les sifflements qui les annonçaient.

Elle les recevait en gémissant de plaisir, pas de douleur. C’en était trop. J’ai éjaculé dans sa bouche. Elle a tout bu. Puis je me suis levé. Je savais qu’elle n’avait pas eu d’orgasme, que je la frustrais.

— Tiens, prends le martinet et termine-toi toute seule. Tu ne m’intéresses plus pour ce soir.

— Oh non, je veux que tu me frappes… Si c’est moi qui le fais, c’est pas pareil ! Reviens.

Je l’ai laissée et pendant trois jours, je ne me suis plus occupé d’elle : Pourtant, ce n’était pas l’envie d’aller la retrouver dans sa chambre qui me manquait. Je voulais des rapports de plus en plus forts, lui montrer qui était le maître. Ma nouvelle situation me convenait à merveille. Je m’étonnais moi-même de prendre tant de plaisir à la frapper, à l’humilier. Je ne m’en serais jamais cru capable…

Pendant ces trois jours, elle m’a semblé particulièrement triste. Elle me faisait penser à une petite fille, et non à la Leyla que je connaissais.

Ce soir-là, je prenais mon repas seul à une table. Il n’y avait que deux couples dans l’hôtel, dont l’un dînait non loin de moi. Tout au fond de la pièce. Dalila, la sœur de Leyla, Christine et Marco mangeaient en silence. C’est Leyla qui m’apportait elle-même à manger, comme une petite servante docile. Je voyais bien dans les yeux des autres de la jalousie, la haine. Désormais, la patronne ne s’occupait plus que de moi. J’avais envie de les provoquer, et quand Leyla m’a apporté le dessert, je l’ai forcée à rester près de moi. D’une main je tenais ma fourchette et de l’autre, je tripotais les fesses de l’Algérienne, sous sa jupe courte. Elle n’avait pas de culotte, et le couple nous tournait le dos. J’ai trouvé le chemin de son cul, et je lui ai mis un doigt bien profond. Elle a sursauté, mais s’est laissé faire devant les autres. Ma bite gonflait dans mon pantalon, je ne pouvais en rester là. J’ai sorti mon doigt de l’anus pour lui tripoter le con. Ça lui plaisait bien que je lui fasse cela devant les autres. Elle a soulevé sa jupe bien haut, pour montrer mon doigt fiché dans son con. Elle a même écarté les cuisses légèrement, pour qu’ils voient encore mieux.

— Monte dans ta chambre. J’arrive.

— Oh oui….

Les autres l’ont vue monter l’escalier, les dents serrées. Ils ont baissé les yeux quand je me suis levé à mon tour. Pour les narguer, je me suis amusé à sentir mes doigts. Mais en montant à mon tour, j’étais encore plus excité de renifler l’odeur de son cul et de sa chatte restée sur ma main. Je l’ai trouvée nue, le cul en l’air, à quatre pattes sur le lit. Je me suis tout de suite déshabillé. Ma queue était raide, verticale, si tendue que mon gland touchait presque mon ventre. La vue de mon sexe en érection m’a troublé encore plus. Leyla se dandinait, se passait la main entre les fesses, écartait ses touffes de poils noirs pour me montrer son anus.

— Vas-y, Julien, encule-moi ! J’ai trop envie…

Je ne voulais pas que cela se passe si facilement. Je voulais rester le maître des opérations. Il fallait que je trouve quelque chose pour l’humilier, et peut-être l’exciter davantage. Mais j’avais trop envie. Je me suis mis derrière elle, à genoux, et j’ai frotté ma queue contre sa fente gluante, pour la lubrifier. Je n’ai pas tardé à introduire mon gland dans son cul, avec difficulté. Elle se contractait malgré elle. L’odeur de son cul montait jusqu’à moi, j’étais excité comme jamais.

— Ahhhhh… a-t-elle gémi.

Elle tremblait de tout son corps. Elle m’avait dit un jour qu’elle s’était fait violer par des loubards, quelques années plus tôt.

— Raconte-moi ton viol.

— Tu es fou, Julien.

Elle avait repris son ton agressif. Ce souvenir ne lui plaisait pas, visiblement. J’avais là matière à l’humilier.

— Raconte-moi, ou je m’en vais et tu ne me revois plus.

— Oh non, pas cela, Julien…

Je faisais durer le plaisir. Mon gland restait à l’entrée de son cul, sans rentrer plus. Finalement, elle a commencé à me raconter.

— Ils m’ont coincée, avec ma sœur, Dalila… Encule-moi !

— Continue, salope !

— Ils m’ont forcée à les sucer, les couilles, la bite, et même le cul. Ils puaient comme des boucs… Mais ils se sont d’abord occupés de ma sœur. Ils l’enculaient, les uns après les autres. Ils étaient quatre, son cul dégoulinait de sperme…

Tout en parlant, elle s’est mis un doigt dans la chatte, pour se branler. Me raconter cela l’excitait et lui faisait honte en même temps. Son cul se dilatait, mais elle restait encore serrée.

— Ils nous ont attachées… Ils nous ont baisées toute la nuit… J’ai envie de ta queue, Julien ! Rentre encore…

Elle s’agitait de plus belle, l’odeur de son cul et de son con, mêlée à celle de sa transpiration, me faisait bander encore plus. Je me retenais de ne pas l’enculer à fond.

— Ils nous ont pissé dessus. Jamais on ne m’avait fait cela. J’en ai voulu à Dalila, car c’était elle qui les avait excités. Depuis, elle accepte tous mes caprices. Elle se sent encore fautive aujourd’hui. Vas-y, maintenant, encule-moi !

— Force un peu, fais comme si tu voulais chier. Pousse, tu es trop étroite…

— Je sais comment faire, regarde…

Je me suis retiré. Elle ne s’y attendait pas. Elle a lâché un pet.

— C’est dégueulasse, ce que tu me fais faire…

— Ce n’est pas terminé. Fais venir ta sœur, et Christine.

— Salaud…

Elle a téléphoné pour que les deux filles montent. Sans quitter sa pose, comme je lui avais ordonné. Je me suis assis dans le fauteuil, en attendant les deux filles. Tout de suite, Dalila a poussé un petit cri d’excitation. Mais Christine, elle, restait de marbre. Elle me fusillait du regard.

— Elle veut que je l’encule. Mais moi, je n’y compte pas.

— Salaud, grognait l’Algérienne.

— Dis à ta sœur de se mettre à poil. À Christine aussi.

Elle l’a fait, les larmes aux yeux. Je n’en revenais pas. Je regardais cette femme si autoritaire, qui tenait tout le personnel de son hôtel sous sa coupe et qui, maintenant, se retrouvait là, à quatre pattes, en train de pleurer de rage.

Dalila s’est exécutée. Les deux sœurs se ressemblaient, de visage, elles étaient aussi brunes l’une que l’autre, mais Dalila était plus grasse. Par contre, elles possédaient le même pubis incroyablement poilu, et des touffes sous les bras. Les seins de Dalila, plus gros et lourds que ceux de sa sœur, me faisaient terriblement envie. Ses hanches larges étaient marquées par l’élastique de son slip trop serré. Elle venait de le baisser, en se tortillant d’excitation.

— Christine, tu as entendu Leyla ?

La blonde était en soutien-gorge et en culotte. Elle serrait les poings, en colère d’avoir à subir mes caprices. Rien que cela m’excitait deux fois plus. Ma queue était raide. Finalement Christine a retiré ses sous-vêtements. J’ai vu une petite ficelle blanche qui dépassait de sa touffe. Elle avait ses règles. Son corps était d’une blancheur livide. Seul le bout des seins menus donnait un peu de couleur au tableau : des mamelons mauves, des aréoles petites comme des grains de beauté.

— Je ne veux rien faire pour ce type, a dit Christine, les dents serrées. J’ai mes règles, de toute façon…

— Pas grave, ai-je lancé, retourne-toi et encule-toi sur ma bite.

Elle allait exploser, quand Leyla a crié pour lui ordonner de faire ce que je venais de demander. Christine s’est retournée, pour s’asseoir sur ma queue. C’est elle-même qui a pris ma bite entre ses doigts, pour s’empaler. Avant qu’elle ne le fasse, je n’ai pas résisté à l’envie de lui enfoncer un doigt dans le cul. Elle avait la raie lisse, un cul de bébé. Il faisait chaud dans le conduit anal. Je m’amusais à le fouiller, en donnant des détails, pour faire rager Leyla. Le corps fin et svelte de Christine se cambrait sous les sensations que mon doigt lui donnait. Elle sentait la pisse et la transpiration. Et le cul. J’étais incroyablement excité. Le trou du cul s’ouvrait sous ma caresse insistante.

— Tu verrais, Leyla, son cul se dilate ! Elle est prête pour ma queue…

— Ce n’est pas vrai, Leyla, il n’arrivera pas à entrer… Je suis à toi, pas à lui !

Sans attendre, je l’ai forcée à s’empaler sur moi. Elle a poussé un cri rauque, quand la longueur de ma queue est entrée dans son cul. Sa chatte écrasait mes couilles. Malgré le tampon, ses grandes lèvres étaient gluantes. J’ai passé mes bras autour d’elle pour lui tripoter les nichons, bien en face de Leyla qui m’incendiait du regard. Je savais que je n’allais pas tarder à éjaculer. Je me retenais comme je pouvais, en tentant de penser à autre chose. Mais Dalila, qui ne tenait plus et se fichait complètement de ce que sa sœur pouvait dire, s’est approchée de moi, m’a tourné le dos, pour écarter ses grosses fesses, mettre sa raie poilue à hauteur de mon visage en montant sur un pouf.

Son cul, sa chatte sentaient incroyablement, une odeur fauve. Je n’ai pas pu m’empêcher de mettre mon visage dans cette raie accueillante. Je lui léchais l’anus, je tirais la langue pour aller plus bas, sucer ses grosses lèvres de brune, dont le goût de vieille transpiration, de pisse, me poussait vers l’orgasme, Dalila gémissait, mais bientôt, les cris aigus de Christine ont été plus forts. La blonde se trémoussait, incapable de se retenir. Elle se levait elle-même, pour s’emplir ensuite, en s’asseyant avec violence, de ma bite prête à exploser.

— Oh… C’est pas bon ! disait-elle, sans regarder Leyla.

Au moment où j’ai éjaculé dans son cul, elle a eu un orgasme terrible. Elle suffoquait, me demandait de lui pincer les seins très fort. Je le faisais, sans retirer mon nez et ma bouche de la raie de Dalila, léchant son anus boursouflé.

Christine est restée assise sur moi, la respiration courte, épuisée par la violence de son orgasme inattendu. Dalila, pour ne pas rester frustrée, s’est retournée pour me laisser lui lécher la moule, lui mordre le clitoris. Ma langue recevait ses décharges de mouille. Elle aussi jouissait. Son sexe aux grosses lèvres molles gonflait contre ma bouche, je m’enivrais de l’odeur de ses poils pubiens.

Dalila s’est assise sur le pouf, épuisée. Christine s’est levée, une main entre les cuisses, pour retenir le sperme qui coulait de son anus. Elle a pris place près de Leyla, le regard bas.

— J’ai enfin… Quand j’ai mes règles, je suis plus sensible… C’était horrible, mon corps ne faisait pas ce que je voulais…

— Je m’en fous, connasse.

Leyla n’avait pas bougé, le cul toujours en l’air. Quand Christine a voulu déposer une bise sur les fesses de sa patronne, l’autre a bougé vivement. Des larmes de colère coulaient encore le long de ses joues. Je l’avais humiliée, en lui montrant que j’avais préféré enculer sa chère Christine plutôt qu’elle. Je me suis rhabillé rapidement, puis j’ai donné mon premier ordre.

— Puisque Leyla voulait mon sperme dans son cul, Dalila va aspirer celui de Christine pour le cracher dans la raie de la patronne.

Leyla a gémi, Christine l’a imitée, mais sans attendre, Dalila a soulevé les cuisses de la blonde pour coller sa bouche sur son anus. Christine s’est tout de suite mise à geindre. Un long bruit de succion s’est fait entendre. Cette fois, Christine ne cachait pas son plaisir. Après tout, elle ne pouvait pas cacher son excitation de gouine !

La bouche pleine de mon sperme, la sœur de Leyla s’est redressée, ses gros mamelons fripées, ses seins énormes et ses fesses recouverts de chair de poule. Dalila possédait un clitoris plus grand que la normale. On pouvait le voir, dressé comme un petit sexe d’homme, au milieu de ses poils noirs. Malgré moi, ma queue se redressait. Les odeurs des culs et des chattes emplissaient la pièce.

Dalila a enduit le cul de sa sœur de mon foutre. Je les ai laissées, fier de moi. Je devenais le diable et j’aimais cela.

J’étais sûr d’avoir humilié Leyla. Elle ne supportait pas de passer après les autres, et ne pouvait endurer la frustration. J’étais décidé à la faire mijoter, juste quelques jours. Elle allait se montrer plus docile, la prochaine fois…

CHAPITRE V

J’étais décidé à faire languir Leyla plus longtemps que la dernière fois. Mais un incident me força à me rapprocher d’elle plus tôt que prévu. Dès le lendemain soir, Marco, le visage blême, était venu me trouver dans ma chambre.

— Tu comptes nous faire tous partir ? Tu es le nouveau patron, ici ?

— Je ne comprends rien à tes salades.

— D’abord Julia, maintenant Christine… C’est moi le prochain ?

Je n’en croyais pas mes oreilles. Leyla avait renvoyé Christine, la blonde réceptionniste, sa meilleure complice. Avant de partir, la fille avait dit à Marco que tout cela était de ma faute. Je ne comprenais rien. Je me suis rué dans la chambre de Leyla.

— Où est Christine ?

— Renvoyée. Je suis toujours la patronne, ici.

Elle parlait d’une voix calme, allongée sur son lit, en culotte et en soutien-gorge. Elle feuilletait un magazine de mode. Je la trouvais encore plus excitante, dans cette tenue, que nue. La culotte était en coton blanc, des touffes de poils noirs en dépassaient, sur le ventre et entre les cuisses. L’étoffe moulait son sexe, les deux bourrelets de chair dodue de chaque côté de sa fente, ses grosses lèvres charnues. J’ai tout de suite senti ma queue gonfler dans mon slip, en voyant une petite tache plus sombre, juste à l’emplacement de son trou vaginal. Venait-elle de pisser ou mouillait-elle ?

— Pourquoi l’as-tu renvoyée ?

— À cause de toi. Uniquement. Tu n’avais pas à la faire venir hier. Tu t’es amusé à m’humilier. Elle n’a rien fait pour l’empêcher. Au contraire, elle était comme une chatte en chaleur. Je suis toujours la patronne. Même si je deviens ton esclave…

J’étais tout compte fait très fier que Christine se soit fait renvoyer comme cela. Fier et content. D’abord parce que je savais bien que la blonde ne pouvait pas me voir, et ensuite à cause du choix de Leyla. J’avais la preuve qu’elle tenait à moi, qu’elle était prête à tous mes caprices.

— D’autre part, la nouvelle est arrivée. Celle qui remplace Julia à la lingerie. Voilà son dossier. Elle est rousse, comme Julia.

La nouvelle se prénommait Agnès. Elle venait du même centre de délinquants que Julia. Une petite photo d’identité était jointe au dossier. Elle semblait particulièrement mignonne. Elle était à l’épreuve six mois. On l’avait accusée de vol de vêtements et elle risquait la prison, si elle recommençait. J’ai sursauté, quand on a frappé à la porte de la chambre, tellement j’étais absorbé par le visage fripon de la fille.

— C’est elle. Je lui ai demandé de monter, avant que tu arrives. Tu vas me dire ce que tu en penses.

— Fais revenir Julia, voilà ce que je pense.

Mais la fille est entrée et j’ai tout de suite révisé mon jugement. La nouvelle n’a pas semblé gênée de trouver Leyla en petite tenue, ni de me voir là. Son visage était celui d’une petite fille, avec une frange qui lui couvrait le front ; ses cheveux lui tombaient jusqu’aux fesses, son petit nez en trompette et ses lèvres ourlées donnaient à son visage constellé de taches de rousseur un air mutin. Elle portait un chemisier blanc, sous lequel deux seins pointaient outrageusement. Son jean était si serré que le devant lui rentrait dans la chatte, laissant deviner l’entaille. Ses fesses semblaient fermes, bien rondes. Elle nous a tendu la main. Ses yeux bleu clair soutenaient nos regards.

— Je te présente Julien. Il faudra prendre soin de lui. Faire tout ce qu’il demande.

— Très bien, madame.

Tout en disant cela, la fille me regardait avec insistance. Une invitation au viol. Soudain Leyla s’est levée et a baissé sa culotte pour exhiber sa touffe. Je ne m’attendais pas à cela, j’étais le plus gêné des trois.

— Bien. Nous nous verrons demain. Pour l’instant, Julien et moi avons à faire.

— Bien, madame.

En partant, la fille m’a lancé un nouveau sourire. J’ai bien vu son regard passer de mes yeux à la bosse de mon pantalon, à hauteur de ma braguette. Elle a refermé la porte sur elle, nous laissant seuls. Immédiatement, Leyla a retiré son soutien-gorge, pour libérer ses gros seins aux mamelons mauves. Et elle s’est accroupie devant moi, pour sortir mon sexe de mon pantalon. Je bandais dur.

— C’est moi ou la nouvelle, qui te fais cet effet ?

— Les deux.

— Salaud… Tu veux que je te suce ?

J’ai laissé faire sa bouche savante. En quelques secondes, j’ai éjaculé. Leyla a ôté ma queue de ses lèvres, pour me regarder, la bouche entrouverte, la langue tirée. Elle me montrait mon sperme qu’elle n’avait pas avalé, qui emplissait sa bouche. Puis elle a avalé le tout, avant de se redresser.

— Tu veux toujours que Julia revienne ?

— Plus maintenant.

Je m’étonnais moi-même. J’étais devenu le pire des salauds. Autant que Leyla qui a éclaté de rire avant de s’allonger sur le lit, les cuisses grandes ouvertes. Malgré l’éjaculation, j’avais encore la bite en l’air, excité au maximum.

— Viens me baiser, Julien…

Elle devait être particulièrement contente de voir quel individu j’étais devenu. Malgré mon envie de mettre ma queue dans sa chatte, je l’ai laissée seule. Pendant la semaine qui a suivi, j’ai surveillé Agnès, la petite nouvelle, chaque fois que cela m’était possible. Leyla l’accablait de travail. À elle seule, elle remplaçait Christine à la réception et Julia à la lingerie. Leyla la forçait même à faire les lits, à classer les dossiers des vacanciers, et à faire l’escalier. C’est là qu’un jour je l’ai trouvée, à quatre pattes, en train de cirer les marches, Leyla derrière elle.

— Après, tu cireras la rampe. Ensuite, tu laveras la cuisine, le hall et tu t’occuperas du bar et de la salle à manger. Tout doit être nickel pour l’arrivée de nos nouveaux clients, demain.

— Oui, madame. Très bien, madame… À vos ordres, madame…

Leyla jouissait de cette attitude. Elle avait trouvé une nouvelle esclave. Moi, tout cela m’exaspérait. Jamais je n’avais aimé voir quelqu’un s’abaisser de la sorte. Je détestais cela pour l’avoir fait moi-même de nombreuses fois, par le passé. Agnès portait un vieux jean et me tournait le dos. Le vêtement était toujours aussi moulant, son petit cul m’affolait. Il se dandinait au rythme de ses mouvements. Sous son tee-shirt, ses gros seins, libres de toute entrave, dansaient, pendant qu’elle cirait les marches à la main. Ses longs cheveux roux et fins tombaient de chaque côté de ses épaules, relevés par des barrettes à ses tempes. Leyla s’est tournée vers moi.

— Cette fille est aussi maso qu’elle est soumise. On ne va pas s’ennuyer, avec elle.

Elle n’avait pas baissé le ton, cela me choquait. Et visiblement, Agnès également. Son corps s’est raidi, mais elle a continué à cirer les marches, comme si de rien n’était. Pourtant, en remontant dans ma chambre, les mots de Leyla m’obsédaient, et malgré moi, je cherchais un plan pour faire l’apprentissage de la soumission de cette fille si excitante. Je me trouvais génial, et je me détestais, il y avait deux personnages en moi. Un être sensible, contre toute injustice, et un autre, salaud et pervers. Le second prenait le pas sur le premier, de plus en plus.

Je sentais, chaque fois que je passais près de la rousse, qu’elle avait sûrement le vice dans la peau. Son regard n’était jamais innocent. Et sa façon de bomber le torse, à mon arrivée, pour faire saillir ses tétons sous l’étoffe, laissait supposer beaucoup de choses. Un soir, j’ai rejoint Leyla dans sa chambre. Elle pensait que je venais pour elle, mais très vite s’est rendu compte que non. J’ai ouvert l’armoire, où se trouvaient les écrans de contrôle de toutes les caméras placées dans les chambres des employés. Sur l’un, Dalila lisait, nue sur son lit. Sur un autre, on voyait ma chambre vide. Enfin, sur le troisième, j’ai vu entrer Agnès dans la sienne.

— Ah… tu es là pour la petite rousse ?

Elle avait du mal à cacher son agacement. Mais je ne l’écoutais pas, les yeux rivés sur l’écran.

— Tu vas en être pour tes frais… C’est comme cela depuis le premier jour.

Agnès est entrée tout habillée sous sa couverture et a éteint sa lumière. Leyla m’a expliqué qu’elle allait dans la salle de bains ainsi vêtue, en ressortait dans le même costume pour se jeter dans son lit. Elle devait se déshabiller dans la salle de bains et prendre une douche, ensuite se rhabiller et foncer dormir. Il n’y avait pas de caméra dans les salles de bains.

— Si tu veux voir son cul, il faudra te démerder tout seul. Ne compte pas sur moi.

— Cette fille a trop de travail. Donnes-en plus à ta sœur.

— Si tu veux.

Dalila me faisait la tête depuis la fois où je l’avais forcée à torcher sa sœur, cela n’allait pas s’arranger. J’ai informé Leyla que je comptais emmener Agnès faire un tour à skis, le lendemain. Cette idée m’a excité. Leyla portait une robe longue, je lui ai ordonné de s’installer sur le bidet, dans la salle d’eau, sans retirer sa culotte. Puis je l’ai forcée à se pencher en arrière, à prendre appui sur les robinets, bien cambrée. Elle était tout émoustillée. Moi aussi, mais je pensais plus à la rousse qu’au spectacle que m’offrait Leyla. J’ai soulevé sa robe, et j’ai tiré mon sexe de ma braguette. Une lueur d’envie a illuminé ses yeux, elle se passait la langue sur les lèvres, comme chaque fois qu’elle voyait ma bite dressée. La robe était décolletée. J’ai tiré sur le tissu pour le descendre sous ses seins nus. Les coutures ont craqué. Les seins se dressaient devant moi, les bouts fripés et mauves. J’ai relevé ses cuisses le plus haut possible et j’ai tiré sur l’élastique de sa culotte pour mettre à l’air sa vulve grasse et son petit trou du cul. Je me suis mis à genoux entre ses cuisses et j’ai forcé d’un coup son anus. Elle a poussé un râle de douleur et de plaisir. La totalité de ma queue est entrée entre ses fesses. J’ai commencé à aller et venir en elle, le plus brutalement possible.

— Tu vas me déchirer… Tu vas trop fort.

— Demande-moi de continuer.

— Oh oui, continue ! Plus fort…

J’imaginais la rousse dans la même position, les cuisses levées, les seins gonflés. Comme chaque fois qu’elle était excitée, Leyla transpirait, ses aisselles poilues dégageaient une odeur puissante, comme sa chatte et son trou du cul. Je poussais sa merde, au fond de son anus qui se dilatait de plus belle. Peut-être plus que son corps, c’était l’odeur forte de cette femme qui me rendait fou. Mon membre raide glissait dans le conduit lisse de son cul, mes couilles tapaient sur l’émail du bidet. La sensation était curieuse, la chaleur de son trou contrastait avec le froid du bidet. J’ai regardé entre ses cuisses. Sa vulve était entrouverte, sa mouille coulait. Son clitoris était tendu au milieu de son épaisse touffe de poils, tout rose et brillant. J’ai imaginé que l’odeur de l’entrejambe de la rousse ressemblait à celle de Leyla. Cela, ajouté à la vue de ma bite qui coulissait dans le cul boursouflé de l’Algérienne, a provoqué mon éjaculation. Au même instant, Leyla a poussé un cri aigu. Elle jouissait elle aussi. Sa chatte se gonflait sous mes yeux, des traînées de mouille s’en échappaient pour couler entre ses fesses, et sur ma queue qui se vidait au plus profond de son anus. J’ai retiré ma bite, et je me suis posté devant elle, à hauteur de son visage.

— Lèche ma bite, chienne. Nettoie-la de ta merde.

— Oh oui, a-t-elle dit en me suçant avec avidité.

— Demande-moi de faire tout ce que je veux, avec cette rousse.

Il y a eu un petit silence qui en disait long. Elle a froncé les sourcils, pressé plus fort ma queue entre sa langue et son palais.

— Fais comme tu veux, avec elle.

Son intonation était sèche. J’étais particulièrement fier de moi, et toujours aussi étonné de la facilité avec laquelle elle se soumettait.

— Et fais aussi ce que tu veux de moi, Julien.

— Parfait. Ne bouge pas.

J’ai pissé sur elle, inondant sa robe, arrosant ses seins, son visage. Chaque fois que le jet passait près de sa bouche, elle se tendait pour boire ma pisse. Il était décidément très dur d’humilier cette femme. Elle n’attendait que cela, mais la jalousie semblait être le moyen idéal pour la pousser dans ses derniers retranchements. Et cette arme, j’étais bien décidé à m’en servir.

CHAPITRE VI

Comme prévu, Leyla a diminué le travail de la jeune Agnès. Et l’après-midi, je l’ai emmenée avec moi faire un peu de ski. J’avais décidé de ne pas la brusquer ; je ne voulais pas tout gâcher, louper l’occasion de faire de cette fille mon esclave. J’ai joué la carte de l’amitié, Agnès s’est amusée comme une petite fille, tout l’après-midi. Elle m’a raconté sa vie, qu’elle était orpheline, vivait depuis sa plus tendre enfance chez sa tante. Et aussi, elle s’est laissée aller à des confidences plus intimes. Si elle avait passé les derniers mois dans un centre, c’était parce qu’elle avait volé des sous-vêtements dans un grand magasin, mais aussi parce que sa tante l’avait surprise avec son fils, dans la buanderie de la maison où ils habitaient.

— Il ne me plaisait pas trop, mais il me faisait du chantage. Il faisait des bêtises et me mettait tout sur le dos, alors un jour, j’ai accepté qu’il me tripote, juste les seins… Ma tante m’a trouvée les seins à l’air, il me suçait les bouts…

Elle me donnait l’impression d’être franche, honnête, mais timide. Nous avons bu un vin chaud, à la terrasse d’un café, et je l’ai invitée à la soirée dansante que Leyla organisait à l’hôtel, le soir même.

— Je ne pourrais pas y aller… La patronne ne voudra pas.

— Si j’en donne l’ordre, tu y seras.

C’est ainsi que je me suis retrouvé, dans la grande salle du restaurant, en train de danser avec elle. Elle portait une jupe assez courte, un pull moulant ras du cou. Je sentais les pointes de ses seins contre moi. Il y avait du monde, Leyla avait invité la plupart des commerçants de la station. Il n’y avait pratiquement que des slows, selon mon désir. Leyla dansait parfois, mais passait son temps à m’épier, appuyée au bout du bar. Agnès était plus petite que moi, malgré ses talons hauts. Son front m’arrivait à hauteur de la bouche. Elle dégageait une odeur animale qui ressemblait curieusement à celle de Julia. Un mélange de transpiration et de parfum capiteux. Ses longs cheveux, dans son dos, caressaient mes mains qui la tenaient fermement par la taille. Il fallait que j’attaque, les slows se succédaient.

— Cela t’excitait, quand le fils de ta tante te suçait les seins ?

— Pourquoi me demandez-vous cela ?

Je lui ai dit qu’elle pouvait me tutoyer, ce qu’elle a fait sans difficulté.

— Oui… Enfin, tu sais, c’était le premier…

Je me suis empressé de lui demander, en murmurant à son oreille, s’il y en avait eu d’autres.

— Oh non… Je suis allée tout de suite en pension. Il n’y avait que des filles…

— Tu ne vas pas me dire que tu ne t’es jamais touchée, entre les cuisses, les seins…

— Si, a-t-elle répondu, d’une petite voix.

— Et le cul ?

— Oh non, jamais !

Je m’amusais à la mettre dans cette situation embarrassante, sous les regards furieux de l’Algérienne qui ne cessait de nous fixer, même quand elle dansait. J’ai demandé à Agnès si elle avait eu des rapports avec ses copines, au centre. Après un long silence, elle s’est mise a parler, les yeux baissés.

— J’en avais pas envie, mais un jour un groupe de filles m’a coincée sous la douche… Des gouines… Elles m’ont touchée partout. Une fille m’a sauvé de là, mais pour me forcer à faire des trucs avec elle, en échange de sa protection.

Elle m’a raconté qu’elle la retrouvait aux toilettes, que cette fille la forçait à l’embrasser entre les cuisses. Pour la première fois, depuis que nous dansions, j’ai senti ma queue devenir raide dans mon slip. J’étais sûr qu’elle s’en était rendu compte, car elle s’est plaquée un peu plus contre moi. Son petit ventre rond frottait contre la bosse de mon pantalon. Pourtant, son regard n’avait pas changé. Elle gardait les yeux baissés.

— Il fallait que je me laisse sucer aussi… Un jour, elle m’a mordu le clitoris si fort que j’ai hurlé. La surveillante n’était pas loin et a ouvert la porte avec son passe. On m’a mise au cachot…

Elle m’a avoué qu’elle avait passé plusieurs jours dans une pièce sombre, avec une bougie pour seule lumière.

— La fille m’avait habituée à prendre du plaisir, malgré moi… Je me suis dépucelée avec la bougie… Le premier coup, ça m’a fait mal, mais après, j’adorais cela…

Elle a levé les yeux, les joues rouges, de petites gouttes de sueur coulaient de son front. Elle s’est plaquée contre moi, plus fort.

— J’imaginais que la bougie était un sexe d’homme… Un type grand comme toi… Les mêmes yeux…

Elle était particulièrement excitée. J’avais envie de glisser ma main sous sa jupe, j’étais sûr qu’elle ne portait pas de culotte. Elle devait être trempée. Je l’ai repoussée, au dernier slow. Je voulais la mettre dans un état où elle ne pourrait rien me refuser. La salle s’est vidée, petit à petit. Je lui ai ordonné de monter dans sa chambre et de se coucher tout de suite. Une rude journée de travail l’attendait, demain. Elle semblait terriblement déçue, a murmuré un bonsoir sans me regarder. Dès qu’elle est montée, j’ai pris Leyla par la main pour l’entraîner dans sa chambre. Nous nous sommes enfermés et j’ai tout de suite ouvert l’armoire aux écrans. La chambre d’Agnès était allumée, mais elle était dans la salle de bains, où nous ne pouvions la voir. À mon air énervé, Leyla a deviné ma déception.

— Dis donc, elle t’a drôlement excité, la petite salope…

Elle baissait mon pantalon pour me le retirer. Mon slip a suivi, puis ma chemise. En un instant, elle était nue elle aussi, sur son lit, les cuisses écartées, les yeux fixés sur ma queue raide.

— Viens, Julien, viens m’enculer… Ça m’a excitée aussi de te voir collé contre elle. Elle me plaît…

Le temps me semblait interminable. L’écran montrait toujours la pièce vide, Agnès restait dans la salle d’eau. Je me doutais qu’elle était troublée par tout ce que je lui avais fait raconter. Et je pestais en imaginant qu’elle se branlait sous la douche. Je me suis tourné vers Leyla. La vicieuse était en train de se mettre les doigts dans le cul.

— Mon cul peut recevoir ta queue sans problème, regarde comme il est dilaté…

— Tu t’es entraînée ?

— Dalila m’a aidée… Plusieurs fois, dans la journée, je lui demande de fourrer ses doigts dans mon anus… Viens, je suis prête…

Je bandais encore plus dur en imaginant Leyla se faire tripoter par sa sœur. Je me suis mis à genoux derrière elle. Sa raie poilue dégageait une odeur animale. À quatre pattes, elle a retiré ses doigts. Son trou restait ouvert, prêt à recevoir ma queue. J’ai enfoncé ma bite. Au même instant, Agnès est apparue sur l’écran, entièrement nue. Leyla et moi étions face à l’écran.

— Oh, c’est bon ! Regarde la petite salope, ce qu’elle se fait… Encule-moi plus profond… Oh oui… Comme cela…

Je faisais des efforts désespérés pour ne pas éjaculer trop vite. Agnès avait un corps exactement comme je me l’étais imaginé. Une taille fine, de gros seins aux aréoles mauves et larges, un petit cul tout rond. Elle aussi était poilue, le corps constellé de petites taches de rousseur. Pendant que ma bite glissait de plus en plus vite dans l’anus de Leyla, Agnès s’allongeait sur son lit, sur le dos, les cuisses grandes ouvertes. D’une main elle se tripotait les seins, de l’autre elle se mettait les doigts dans la chatte.

— Tu l’as excitée, cette petite pute… Regarde-la se branler… Il me la faut, à moi aussi… Nous serons toutes les deux tes esclaves…

Tout en enculant Leyla, je me suis penché sur son dos pour glisser mes mains sous elle et lui tripoter les nichons. Ils étaient durs, les pointes tendues. Elle était en nage, dégageait une odeur plus forte. J’avais la tête qui tournait. Je ne quittais pas l’écran des yeux. Leyla a passé sa main entre ses cuisses, par en dessous, pour me toucher les couilles. Elle les malaxait sans retenue en poussant de petits gémissements, s’agitant de plus en plus, sans quitter l’écran des yeux.

— Hum… Regarde sa chatte… Regarde comme elle a de grosses lèvres… comme elle mouille… Attends…

Elle a lâché mes couilles pour s’emparer d’une télécommande. Elle a appuyé sur un bouton et un zoom s’est mis en marche, sur la caméra fixée dans la chambre d’Agnès.

— Il n’y a que cette caméra qui est équipée d’un zoom… Je l’ai fait installer hier… Pour toi, pour nous… Oh oui, encule-moi plus fort !

C’était incroyable. La chatte de la rousse occupait tout l’écran. J’avais l’impression que l’odeur de plus en plus âcre du corps de Leyla venait de la chatte rousse à l’image. Les doigts d’Agnès rentraient de plus en plus vite dans sa chatte. Ses grosses lèvres étaient gonflées, mauves, les poils autour de son trou semblaient plus foncés, brûlés par l’urine. Agnès a soulevé ses cuisses, comme si elle entendait ce que je désirais, et a mis un doigt dans son cul, bien visible.

— Oh, regarde comme elle est poilue entre les fesses… elle s’enfile un doigt…

L’image, les commentaires de Leyla, ajoutés aux contractions de son cul autour de ma bite, m’ont fait éjaculer. En gros plan, la vulve d’Agnès s’est gonflée, son clitoris s’est tendu et elle l’a pincé avec violence. Je devinais ses soupirs, ses gémissements semblables à ceux de Leyla qui jouissait elle aussi, en sentant ma bite se vider au plus profond de son cul. Nous avions tous les trois un orgasme, en même temps, comme si nous étions ensemble. Soudain, la vulve d’Agnès a disparu de l’écran, elle s’est levée pour éteindre la lumière. L’écran était devenu noir. J’ai retiré ma queue du cul de Leyla. Un énorme pet est sorti de son anus dilaté. Leyla a éteint tous les écrans. Je l’ai retournée et j’ai mis ma bouche sur son cul. Ma langue pouvait entrer presque en totalité dans le trou ouvert. J’ai récupéré mon propre sperme qui s’échappait de son anus, et je l’ai embrassée sur la bouche, pour lui donner mon jus à boire. Jamais je n’avais vu Leyla aussi excitée, jamais je ne l’avais été autant moi-même. Je ne savais quoi inventer pour être encore plus vicieux. Ma langue jouait avec celle de Leyla, pendant que nous nous touchions.

— Tu sens mon cul… J’aime cela…

Je lui touchais les seins, elle me tripotait les couilles.

— Attends, a-t-elle soufflé en se redressant.

Leyla m’a soulevé les cuisses et m’a introduit un doigt dans le cul, après l’avoir humecté en le passant entre les grosses lèvres de son sexe.

— Tu bandes de nouveau…

Elle a mis ma queue redevenue raide dans sa bouche. Et j’ai éjaculé encore une fois.

— Tu veux bien que cette fille soit ton esclave avec moi ?

— Oui, Leyla.

— Moi aussi. J’ai hâte de lui sucer le cul, c’est une vicieuse ! Je l’ai senti, dès que je l’ai vue… Je l’ai choisie à cause de sa photo, sur le dossier… Rien que son regard, tu as vu ses yeux ?

Je n’ai pas répondu. J’avais vu ses yeux, bien sûr, mais je pensais surtout à son cul, et à sa chatte rousse. Au spectacle qu’elle nous avait offert, bien malgré elle.

— Mais tu bandes encore, Julien ? a dit Leyla.

Et elle a tout de suite mis ma queue dans sa vulve toujours dilatée.

CHAPITRE VII

J’étais terriblement excité à l’idée de faire de la jeune Agnès mon esclave, comme Leyla l’était devenue. De les avoir toutes les deux à mes pieds. Mais pour cela il fallait jouer serré, ne pas brusquer la rousse, l’amener tout doucement sur le chemin où je voulais l’entraîner.

Leyla allait être mon alliée. Après avoir passé en revue tous les moyens possibles pour arriver à mes fins, une seule solution s’imposait, qu’Agnès tombe amoureuse de moi, mais aussi soit choquée par mon comportement, et par celui de l’Algérienne. Celle-ci était persuadée qu’Agnès n’était pas l’oie blanche qu’elle voulait faire croire. Le spectacle, sur le téléviseur, la réaction qu’elle avait eue, après que je lui eus parlé de cul, sa frénésie à se branler laissaient supposer que Leyla avait raison. Et son passé, dans le centre de redressement, avec des filles, pouvait faire croire qu’elle aimait autant les hommes que les femmes. J’étais décidé à entraîner Agnès sur la voie du vice et de la perversion.

En fin de matinée, je suis allé la retrouver dans la lingerie. Les cernes qu’elle avait sous les yeux en disaient long sur la nuit qu’elle venait de passer.

— Vous… tu es là ? Je ne t’ai pas entendu arriver.

— Laisse tout cela et viens avec moi, j’ai un truc à te montrer…

La fille a exécuté mon ordre sans rechigner, avec toutefois un froncement de sourcils qui marquait sa curiosité. Comme cela était convenu avec Leyla, la porte de son bureau était restée entrouverte. J’ai fait signe à Agnès de ne pas souffler mot. Le spectacle valait le coup d’œil. Agnès a ouvert de grands yeux, pétrifiée. Et pourtant, elle ne semblait pas avoir envie de partir.

Leyla était assise sur un siège, face à son bureau, où était installée Dalila, sa sœur, sans jupe ni culotte, les cuisses grandes ouvertes. On distinguait parfaitement ses grandes lèvres gonflées, brunes, et son clitoris particulièrement long qui dépassait de sa touffe de poils noirs. Leyla rentrait et sortait un crayon de la chatte de sa sœur, une main sous sa jupe pour se masturber. C’était particulièrement obscène, et, un court instant, j’ai eu peur que Leyla et moi ayons frappé trop fort. Mais Agnès restait fascinée. Dalila, à demi allongée sur ses coudes, sur le bureau, se trémoussait les yeux fermés.

Elle avait ouvert son chemisier pour exhiber ses gros seins aux larges aréoles brunes fripées. Elle poussait des petits cris. Son ventre se gonflait, comme sa poitrine imposante, à intervalles réguliers.

— Oh, mets-le dans mon cul, Leyla… Dans mon cul !

Leyla savait que nous étions là. Elle a retiré le crayon de la vulve grasse et gluante pour le lécher, sans cesser de se tripoter entre les cuisses, sous sa robe longue. Puis elle a écarté les fesses, à la naissance, sous la vulve, pour viser l’anus ourlé. Le crayon est entré d’un coup, très profond. Pour en rajouter, Leyla a mis l’extrémité qui dépassait entre ses dents, et en allant d’avant en arrière avec sa tête elle a enculé sa sœur avec le crayon. Chaque fois qu’elle entrait la tige au plus profond, son nez s’écrasait sur la moule de Dalila. Pour une première, j’ai pensé qu’il était préférable d’en rester là. J’ai refermé la porte doucement. J’ai pris Agnès par le bras pour l’entraîner au rez-de-chaussée. Elle avait les joues en feu, était en nage. J’aurais aimé mettre ma main dans sa culotte, pour toucher sa vulve rousse qui devait être trempée.

— Tu vois, il n’y a pas que dans les pensionnats qu’il y a des gouines…

— Mais elles sont sœurs. C’est cela qui…

— Te choque ?

Elle restait muette. Je l’ai laissée partir toute seule vers la lingerie, pour reprendre son travail. L’après-midi, elle était chargée de l’accueil des nouveaux clients. Le soir, je l’ai retrouvée dans le petit bureau, près de l’entrée, le nez dans les dossiers. Nous avions une deuxième partie au programme, avec Leyla.

— Viens, j’ai encore quelque chose à te montrer…

— Ah oui ?

Sa voix tremblait un peu. Elle donnait l’impression de vouloir faire la fille qui n’a peur de rien, mais elle avait du mal à cacher son trouble, à l’idée de ce que je désirais lui montrer. Comme le matin, je l’ai entraînée par le bras, mais cette fois jusque devant la porte de la chambre de la patronne.

— Oh, mon Dieu…

Cette fois, Leyla était entièrement nue sur son lit. Entre ses cuisses, nue elle aussi, Dalila nous montrait ses fesses tout en léchant la vulve de sa sœur. Leyla se tortillait de plaisir, ne se privait pas pour en rajouter dans les cris et les gémissements. Elle se pinçait les tétons, tirait dessus sans ménagement. Agnès voyait pour la première fois Leyla nue. Elle penchait la tête pour voir entre ses cuisses sa chatte entrouverte, léchée à grands coups de langue par sa propre sœur. Cela l’intéressait de toute évidence bien plus que le cul de Dalila, qui, pourtant, nous était plus facilement visible. Les grosses fesses de la sœur se dandinaient sous nos yeux, ouvertes, poilues jusque dans la raie. Ma queue se dressait, à la vue du couple. J’avais du mal à ne pas planter là Agnès, pour courir mettre ma bite dans la chatte gonflée de Dalila.

Pour la suite des opérations, un signal était convenu. J’ai donc étouffé un faux éternuement. À ma grande surprise, Agnès s’est retournée vers moi pour me faire signe de ne pas faire de bruit. Leyla avait entendu. Sans regarder vers la porte, elle s’est redressée pour demander à sa sœur de s’allonger à sa place. Elle s’est ensuite accroupie au-dessus de son visage. D’où nous étions, Agnès et moi, nous pouvions voir la raie des fesses de Leyla, poilue comme celle de sa sœur. Elles se ressemblaient, mais Leyla était bien plus fine, possédait un petit cul bien rond, sans un gramme de graisse, et une taille fine qui faisait ressortir son imposante poitrine :

— Oh oui, pisse ! Vas-y… pisse Leyla !

J’ai regardé Agnès du coin de l’œil. Elle était écarlate. Les yeux grands ouverts, elle n’en perdait pas une miette. Un jet de pisse s’est échappé de la vulve de Leyla pour éclabousser le visage de Dalila. Pendant qu’elle buvait l’urine, Dalila se mettait ses doigts dans la chatte et dans le cul, sans aucune retenue. Là, j’ai refermé la porte, comme le matin. Agnès restait muette.

— Tu en penses quoi ? ai-je demandé, curieux.

— Rien… c’est étrange…

— Excitant ?

— Oui…

Elle avait avoué cela les yeux baissés. J’ai presque éclaté de rire devant son air timide. Cette fois, j’étais sûr qu’elle se composait un personnage. Qu’en réalité, elle rêvait d’être un jour à la place de Dalila. Mais je devais la laisser mijoter. Le soir, j’ai rejoint Leyla dans sa chambre. Mais nous n’avons pas vu Agnès. Dès qu’elle est entrée dans sa chambre, elle a éteint la lumière. Leyla était terriblement excitée par ce que nous faisions, par notre jeu vicieux.

— Elle a tout regardé ? Elle m’a vu pisser sur Dalila ?

— Elle ne regardait que toi.

Nous avons baisé une bonne partie de la nuit. Le meilleur était au programme du lendemain. J’ai retrouvé Agnès dans la lingerie, comme la veille. Elle s’est laissé entraîner jusqu’à la cuisine. Les cuisiniers n’étaient pas encore arrivés. Cette fois, j’ai cru qu’Agnès allait pousser un cri d’horreur.

Leyla était accroupie au-dessus d’un plat en argent. Elle était jambes et cul nus, face à nous. Elle tirait sur la chair, de chaque côté de sa vulve. Son ventre se gonflait, son clitoris faisait de même. Encore une fois, Dalila était assise devant elle, à la regarder faire. Un pet sonore s’est fait entendre. Et aussitôt, Leyla a commencé à chier devant nous, dans le plateau. Dalila l’encourageait, lui tripotait les seins, les mains passées sous son tee-shirt. Puis Leyla s’est relevée, pour venir près de sa sœur, qui, munie d’un mouchoir en papier, lui a essuyé les fesses.

— Tu le donneras aux cuistots, ils adorent cela.

J’attendais la réaction d’Agnès.

— C’est dégueulasse… Elle me dégoûte !

Et, sans me laisser le temps d’en placer une, elle est partie en courant. Dès cet instant, et pendant quelques jours, elle a refusé de m’adresser la parole. Elle obéissait à Leyla, sans la regarder dans les yeux. Il nous fallait attendre que l’idée fasse son chemin. Pendant quelques jours, elle s’est couchée tout habillée, ou après avoir enfilé une chemise de nuit très longue. Il nous fallait porter le coup fatal. Un soir, Leyla et moi nous sommes enfermés dans le bureau. L’Algérienne a aussitôt retiré ses vêtements pour s’asseoir, les fesses sur le bord de son bureau, les cuisses grandes ouvertes. J’ai tiré ma queue de ma braguette. J’étais terriblement excité par notre jeu. Leyla a téléphoné à Agnès de monter chercher un dossier concernant un client, afin de le classer avec les autres.

Aussitôt, j’ai planté ma queue raide dans la moule inondée de Leyla. J’avais un mal fou à ne pas me laisser aller à éjaculer, tellement j’étais émoustillé. Quand la porte s’est ouverte, sous l’ordre de Leyla, après qu’Agnès eut frappé, la jeune fille est restée figée sur le pallier. Ma bite rentrait et sortait de plus en plus vite du con poilu de Leyla. Cette dernière levait les cuisses bien haut, pour que la fille voit bien mon membre en action.

— Entre, Agnès, a dit Leyla entre deux soupirs.

— Mais…

— Il n’y a pas de « mais ». Le dossier est là. Prends-le…

Le dossier était sous ses fesses. Agnès a refermé la porte derrière elle, pour que personne ne puisse voir la scène que nous lui offrions. Leyla a soulevé les fesses, pour lui laisser la possibilité de prendre le dossier.

— Je peux revenir…

— C’est un ordre !

Agnès s’est finalement approchée. Je me mordais l’intérieur des joues pour retarder mon éjaculation. Agnès s’est penchée pour retirer le dossier, le plastique collait à la chair de l’Algérienne. Agnès s’est penchée un peu plus. Leyla a soulevé sa jambe, pour qu’elle puisse ôter le document, mais surtout pour qu’elle voie ma bite raide glisser dans son vagin. Agnès est restée paralysée quelques secondes, les yeux rivés sur mon membre. L’odeur de transpiration et de pisse de la chatte emplissait la pièce. Des bruits de succion, des vents, s’échappaient de son entrecuisse.

— Oh, plus loin, plus fort, mon chéri…

Leyla en rajoutait. Au moment où Agnès a enfin réussi à retirer le dossier, elle m’a saisi les couilles par en dessous pour me les presser. Je n’ai pas pu me retenir plus longtemps. Je me suis cambré, ma bite est devenue encore plus raide, tendue au maximum, pour se vider dans la chatte chaude et gluante de Leyla, juste au moment où Agnès arrivait à la porte. Tout de suite, Leyla a retiré ma queue de son con pour sauter du bureau, s’agenouiller et me sucer. Entre deux coups de langue, elle a ordonné à Agnès d’ouvrir les fenêtres, avant de partir.

Nous voulions qu’elle voie tout, jusqu’au bout. La fille s’est exécutée rapidement. Avant de sortir, elle m’a lancé un regard assassin. Et elle a claqué la porte. Leyla s’est relevée, sans lâcher ma queue toujours raide.

— Tu as vu comment elle t’a regardé ? Elle est folle de toi.

Ce regard confirmait ce que disait Leyla. Pourtant, j’avais un peu peur que nous soyons allés trop loin. Dès le lendemain, à chaud, il fallait que j’attaque. Rien que d’y penser, j’ai retourné Leyla et je me suis enfoncé, encore raide, dans son cul boursouflé, pour éjaculer une seconde fois.

CHAPITRE VIII

J’ai attendu qu’Agnès se trouve dans la lingerie. Elle nous avait vus baiser, Leyla et moi, et je ne me privais pas, dès que j’en avais l’occasion, de tripoter devant elle l’Algérienne. On s’embrassait en sa présence, je soulevais sa robe pour montrer son cul nu, ou sa chatte. J’avais demandé à Leyla de se raser le pubis. Elle l’avait fait, devant moi, et chaque fois que ma main glissait dans sa culotte, quand elle en mettait une, et que ma peau rencontrait sa chair nue, je ne tardais pas à l’enfiler et à éjaculer rapidement.

Le sexe rasé ressemblait à celui d’une petite fille. Dès le premier coup d’œil, quand elle se retrouvait nue, on voyait la naissance de sa fente, le bourrelet de son clitoris. Je trouvais cela terriblement excitant.

Une autre fois, alors que nous étions assis dans la cuisine, Leyla et moi, pour un dîner un peu tardif, nous avions demandé à Agnès de nous servir. Au dessert, Leyla a poussé mon assiette pour s’asseoir sur la table devant moi et relever sa jupe courte jusqu’au nombril.

— Oh, mets-moi un doigt dans le cul, mon Julien… Vite, j’ai trop envie…

Elle a relevé les cuisses le plus haut possible, m’exhibant sa fente débarrassée de tous poils, et surtout sa raie du cul, toujours ornée d’une petite broussaille bouclée. Devant Agnès, j’ai introduit mon doigt dans son anus. La rousse a regardé d’un œil, faisant celle que cela n’intéressait pas. Mais pourtant, au rouge qui empourprait ses joues, je savais qu’elle était troublée. Ses lèvres la trahissaient, tremblantes, crispées.

Un matin, donc, j’ai décidé de donner l’assaut final. Derrière sa table à repasser, dans la lingerie, Agnès feignait d’être trop occupée pour s’apercevoir de ma présence. Je me suis collé à elle, je l’ai attrapée par le col de son chemisier et j’ai écrasé ma bouche contre la sienne. Ma langue a forcé ses lèvres. Tout son corps tremblait, et je devinais que ce n’était pas de peur. Je l’ai sortie de son coin, pour la plaquer contre le mur. Très vite, ma main est partie sous sa jupe, pour lui tripoter le pubis, au travers de sa culotte. L’étoffe était trempée. J’ai glissé mes doigts sous l’élastique, pour toucher ses grosses lèvres dodues.

J’ai senti son corps se raidir. Je lui ai murmuré :

— Je t’aime, Agnès.

Tout de suite, son corps s’est laissé aller contre le mien et une giclée de mouille m’a englué la main. Je sentais, au travers de son chemisier et de ma chemise ses bouts de sein tendus. Elle a glissé sa cuisse entre les miennes, pour l’appuyer contre mon sexe qui devenait dur. J’ai ôté mes doigts de sa culotte pour les sucer, devant elle. C’est alors que Leyla a fait son entrée, comme prévu.

— Eh bien ! Agnès, va aider Dalila à faire les chambres ! Dépêche-toi !

Complètement désemparée, la rousse a filé, les yeux baissés Dès son départ, Leyla s’est frottée contre moi. Je lui ai fait renifler mes doigts encore imprégnés de mouille. Cela l’a tellement excitée qu’elle m’a léché la queue et m’a fait éjaculer en quelques secondes. La première partie de notre plan consistait à frustrer la jeune rousse. C’était chose faite.

Le soir, je l’ai retrouvée à l’accueil. Comme nous tous, elle ne croulait pas sous le travail. Les vacanciers étaient pratiquement tous partis et la neige ne tombait plus depuis plusieurs jours. La température remontait, la station montrait son gazon, sous la neige fondue. Malgré l’incident du matin, Agnès avait retrouvé son sourire. Dès mon arrivée, elle m’a demandé :

— Pourquoi m’avoir dit que tu m’aimais, alors que tu es avec elle ?

— Avec Leyla, c’est juste pour la baise. Pas de sentiments… Toi, tu n’es pas comme elle…

Je venais de mettre une barrière entre nous. Elle était obligée, maintenant, de faire le premier pas. Il fallait que j’en rajoute encore.

— Avec Leyla, c’est vraiment trop facile ! C’est une salope qui ne pense qu’à cela. Je la baise, je l’encule, je lui décharge dans la bouche, et des fois, je la frappe… Ça lui plaît !

Elle serrait les dents. Je la voyais se trémousser sur son siège. J’avais fait mouche. Cela l’excitait de m’entendre dire tout cela.

— Pourquoi m’avoir montré… avoir fait ces choses-là devant moi…

— Pour te montrer le genre de femme qu’elle est… Nous avons fait un pacte. Je peux faire tout ce que je veux avec elle, et elle pareil… Ça te plairait, ce genre d’arrangement, je suis sûr…

Elle n’a pas répondu, mais ses yeux brillaient. J’étais fier de moi, aussi diabolique que Leyla. J’ai dit à Agnès de laisser tomber ses comptes, elle aurait bien le temps, le lendemain, de terminer. Je l’ai raccompagnée à sa chambre. Et, comme cela était prévu, nous avons fait une halte devant la porte de la chambre de Leyla. Agnès, terriblement excitée, n’en perdait pas une miette. Dalila, à genoux sur le lit, les fesses en l’air, se faisait fouetter le cul par sa sœur. C’était suffisant, et je l’ai entraînée vers sa chambre. Là, je n’ai pas pu m’empêcher de la renverser sur le lit. Il ne fallait pas que j’aille trop loin, et pourtant, ce n’était pas l’envie qui m’en manquait. Je savais que la caméra au-dessus de nous fonctionnait et cela m’émoustillait davantage.

Agnès se débattait contre moi, voulant me prouver qu’elle n’était pas une salope. Elle serrait les cuisses, juste ce qu’il faut, pour que je sente une résistance, mais que je puisse la toucher entre les jambes, passer mon doigt sous l’élastique de sa culotte et lui tripoter le sexe. Elle devenait de plus en plus gluante. J’ai forcé pour atteindre son cul, par en dessous, tout en rentrant ma langue dans sa bouche. J’ai trouvé son anus plissé et je l’ai titillé. Elle gémissait, tout en m’embrassant. De mon autre main, j’ai soulevé son chemisier, tirant dessus pour faire sortir les pans de sa courte jupe.

— Oh non, soufflait-elle, entre deux baisers…

Pourtant, elle m’a laissé déboutonner son chemisier et passer la main dans son dos pour faire sauter l’attache de son soutien-gorge. Ses seins étaient libres. J’ai fait en sorte que Leyla, dans sa chambre n’en perde pas une miette. Les larges aréoles étaient toutes fripées, les bouts tendus comme des tétines. Elle sentait la transpiration, j’ai léché sous ses bras ses touffes de poils roux, pour m’enivrer de son odeur. Puis je me suis attaqué à ses seins, dont je tétais les bouts comme un bébé affamé. Agnès poussait de petits gémissements et gardait les yeux fermés. J’en ai profité pour soulever sa jupe et baisser sa culotte, levant la tête vers la caméra pour faire un sourire vainqueur à Leyla. Et aussitôt, j’ai enfoui mon visage dans ses poils. Elle sentait la pisse, ma bite était tendue au maximum, dans mon slip. Son clitoris, presque aussi grand que celui de Dalila, pointait au milieu de la touffe pubienne, au sommet de la fente.

— Oh non, il ne faut pas faire cela…

Ses cuisses s’ouvraient pour laisser la place à ma langue, pour que je suce les lèvres molles et odorantes qui bordaient sa fente rouge. Rarement une fille m’avait fait cet effet. Ses cuisses étaient recouvertes d’un mince duvet roux. Elle sentait fort. Je me suis glissé entre ses cuisses pour mordiller ses grandes lèvres. À chaque coup de langue, une giclée de mouille inondait sa chatte. J’ai tiré la langue au maximum pour la passer sur son anus. Il se contractait sous la pression. Elle sentait encore plus fort, dans la raie des fesses.

Elle protestait encore, mais elle mourait d’envie que je continue. Je me suis redressé d’un coup.

— Tu as raison, excuse-moi. Je n’arrive pas à me contrôler tellement tu m’excites… Je te laisse…

Elle est devenue livide, me regardant me diriger vers la porte, les cuisses grandes ouvertes, les seins à l’air, dressés comme deux obus.

— Je disais cela… tu peux rester…

— Bonne nuit, à demain…

J’ai vite retrouvé Leyla dans sa chambre. Comme je m’en doutais, elle regardait Agnès sur un écran. Leyla ne portait rien sur elle, elle se branlait en observant Agnès.

— Viens vite, viens vite… Regarde-la…

Je me suis déshabillé pour m’allonger près d’elle. Agnès, nue sur son lit, enfonçait ses doigts dans sa chatte, et son cul, avec rage. Leyla a fait un zoom. Il n’y avait plus que les seins et la vulve, sur l’écran. Sans cesser de me branler, j’ai ordonné à Leyla de recadrer l’image. Je voulais voir le visage de la rousse pendant qu’elle se masturbait. Cela m’excitait davantage. Leyla a obéi, puis, sans retirer ses doigts de sa chatte, elle s’est penchée sur moi pour m’embrasser.

— Tu sens le cul… la chatte… La petite salope est comme tu aimes…

Je l’ai repoussée pour ne rien perdre de la scène sur le téléviseur. Je faisais coulisser la peau de mon prépuce de plus en plus vite. Ma queue était prête à exploser, terriblement dure. J’ai tendu ma main libre pour tripoter les nichons de Leyla, fermes et tendus.

Je n’en croyais pas mes yeux. Agnès avait pris la ceinture de sa robe de chambre et se donnait des coups d’une violence inattendue. Partout, sur les seins, entre les cuisses, elle visait les points les plus sensibles de son anatomie. Tout en poussant de petits cris, elle se rentrait les doigts dans le cul, pour ensuite les porter à son nez, les humer ou les lécher. Elle était déchaînée, se frappait de plus en plus fort. Ce qu’elle avait vu entre Leyla et sa sœur avait déclenché en elle quelque chose d’incroyablement violent. Elle se donnait des gifles sur les seins, tirait sur ses mamelons comme une folle, les yeux révulsés.

— J’en étais sûre, elle est maso… Elle aime les coups ! Super !

Je n’écoutais plus, j’ai ordonné à Leyla de se mettre à quatre pattes et j’ai frotté ma bite contre sa fente. Et, sans attendre, j’ai pénétré son vagin, tout en éjaculant, incapable de me retenir plus longtemps. Leyla a poussé un cri strident, en sentant mon jus se répandre dans son con. Elle jouissait aussi, se contractait tout autour de mon membre qui se cabrait. Sur l’écran, Agnès continuait à se fouetter. Leyla a fait un zoom sur sa chatte, un gros plan incroyablement obscène. La vulve ouverte, pénétrée par les doigts d’une main, pendant que l’autre donnait des coups sur le clitoris avec la ceinture de la robe de chambre, se contractait autour des doigts qui allaient et venaient.

Maintenant, je savais qu’Agnès avait des désirs masochistes. Il ne me restait plus qu’à le lui faire admettre.

CHAPITRE IX

Agnès passait l’aspirateur, dans ma chambre, quand je suis arrivé derrière elle. Je me suis collé contre son dos et je l’ai entourée de mes bras, pour empaumer ses gros seins fermes.

— Oh, tu m’as fait peur…

Je l’ai retournée pour l’embrasser. Sa bouche avait le goût du bonbon qu’elle venait de sucer.

— Il ne fallait pas partir, hier…

— Je sais que tu n’es pas une salope comme Leyla. Je ne voulais pas te brusquer…

Cette petite phrase l’a achevée très vite. Elle a laissé tomber son aspirateur, pour me pousser elle-même sur le lit où nous sommes tombés. Elle m’a embrassé avec fougue, avant de poser sa main sur mon sexe, le tripotant par-dessus mon pantalon.

— Il est dur !

— Il est à toi, fais-en ce que tu veux…

Je m’amusais de la voir minauder, alors qu’après le show qu’elle nous avait offert à son insu, je savais exactement à qui j’avais à faire. Sûrement pas à une petite pucelle, et pas vraiment à une salope. Plutôt à une fille très portée sur le cul, mais qui avait encore quelques barrières à franchir.

— Je n’oserai jamais la toucher comme cela…

Je l’ai déshabillée sans attendre. Elle ne portait aucun sous-vêtement, sous son tee-shirt et sa jupe courte.

— Il fait chaud…

Elle s’excusait de ne rien avoir sur le cul et les seins, avait trop peur que je prenne cela pour une provocation. Décidément, elle en faisait un peu trop. Je la voyais pour la première fois entièrement nue devant moi, en chair et en os. Son corps était recouvert de chair de poule. Ses seins étaient gonflés, semblaient encore plus gros. Les mamelons pointaient, son souffle était court. Elle a écarté les cuisses, pendant que je baissais mon pantalon et mon slip. Ma bite était raide, tendue contre mon ventre. Je me suis agenouillé entre ses fesses, après lui avoir demandé de se mettre à genoux, dos à moi. J’ai enfoui mon visage dans sa raie. Elle était propre, trop propre. Je ne retrouvais pas les odeurs de la veille. Elle s’était lavée comme une forcenée, peut-être persuadée que c’était son odeur de la journée qui m’avait fait partir, la veille. Ses fesses sentaient le savon, j’ai tendu ma langue au maximum pour la rentrer dans son cul. Aucune odeur. J’avais l’impression de sucer une savonnette. Elle poussait de petits cris aigus, persuadée que je bandais derrière elle. Au contraire, j’étais tellement déçu que ma bite redevenait molle. J’ai soulevé son cul, pour lécher sa fente aux grosses lèvres gluantes. À part le goût de sa mouille, aucune odeur de pisse, ni de transpiration.

En colère, je l’ai retournée pour la mettre sur le dos. J’ai vu, à sa mine, qu’elle ne comprenait pas pourquoi je ne bandais plus. Pourtant, j’ai frotté mon sexe contre son pubis, et j’ai sucé ses seins. Les bouts étaient durs, comme de petits cailloux. Même sous les bras, elle n’avait plus d’odeur. Ses poils roux étaient collés en plaques, par le gras du stick déodorant avec lequel elle avait dû se badigeonner. Cette fois, c’était au citron ! Il fallait que je jouisse absolument ! C’était comme un défi. Je me suis allongé sur le dos, près d’elle. Et j’ai attendu. Elle n’a pas tardé à comprendre ce que je voulais.

— Tu veux que je te…

Elle a pris ma queue entre ses doigts, pour tirer sur la peau du prépuce et découvrir mon gland mauve. La petite vicieuse n’en était pas à son premier homme.

— C’est parce que tu m’aimes trop, c’est normal… Attends, je vais te… Mais c’est la première fois que je le fais…

Elle a enfourné ma queue dans sa bouche pour me pomper avec art. Il était impossible qu’elle soit inexpérimentée, comme elle le disait. Sa langue tournait autour de mon gland qui commençait gonfler, glissant entre sa langue et son palais. Elle me pinçait les couilles doucement, frottant ses bouts de seins entre mes cuisses ouvertes. Je ne voulais pas éjaculer dans sa bouche. Je l’ai repoussée et elle s’est remise sur le dos, docile, ouvrant ses cuisses. Elle me coupait tous mes moyens. Elle gémissait, écartant d’elle-même sa chatte, tirant sur les bourrelets, de chaque côté.

— Viens en moi, mon chéri… Il y a si longtemps que je t’attendais…

Mais plutôt que d’aller dans sa chatte inodore, je me suis assis sur son ventre pour mettre ma queue entre ses seins énormes. Elle a compris mon désir et a resserré ses nichons autour de ma queue, en les pressant de chaque côté. Ma bite enduite de sa salive glissait entre les deux globes de chair, avec d’autant plus de facilité qu’elle était en nage. Petit à petit, son corps recommençait à sentir la sueur, et ma queue bandait plus dur. L’odeur de transpiration surpassait celle du déodorant. Des gouttes perlaient à son front, sur sa poitrine. Mes couilles frottaient sous ses seins. Je sentais la chaleur de son ventre, contre mon trou du cul. Et je donnais des coups de queue plus violents. Le bout de mon gland, au méat dilaté, tapait sur son menton. Moi aussi, je commençais à être en nage. J’ai donné des coups plus forts encore, pour arriver jusqu’à sa bouche. Elle avait bien voulu me sucer, tout à l’heure, mais elle refusait maintenant, car elle savait que j’allais éjaculer. Elle détournait la tête, dès que le gland mauve, gonflé à éclater, frôlait ses lèvres. Sa tête dodelinait pour éviter ma bite. De rage, je lui ai bloqué le crâne en l’attrapant par les cheveux, violemment. J’ai posé ma bite sur sa bouche, et j’ai éjaculé, lançant des jets de sperme sur ses yeux, son nez, ses cheveux. J’étais hors de moi, je pestais de devoir me vider de cette façon. Comme pour la punir, j’ai badigeonné son visage de mon sperme, en tenant ma bite comme un pinceau.

— C’est dégoûtant… Pourquoi fais-tu cela ?

Finalement je me suis retiré pour m’allonger à ses côtés, incroyablement énervé. J’avais du mal à me calmer. Je me suis levé sans dire un mot, et je me suis rhabillé rapidement. J’étais terriblement déçu. Moi qui aimais les odeurs, les filles qui puent le cul, la pisse, j’étais mal tombé. Elle m’a laissé partir, des larmes coulant sur ses joues.

Je suis resté plus d’une semaine sans lui adresser la parole. Leyla, à qui j’avais tout raconté, car elle n’avait cette fois rien vu, m’a suggéré

— La prochaine fois, si elle refuse quelque chose, tu peux la gifler. Je suis sûre que tu ne seras pas déçu…

La neige avait fondu, dans la station. Les réservations s’annulaient les unes après les autres. Je commençais à m’ennuyer, tous les soirs, avec Leyla. C’était toujours pareil, et je ne pensais plus qu’à une chose, reprendre le dessous avec Agnès, aller cette fois jusqu’au bout. Ce qui m’avait énervé le plus, c’était son attitude, cuisses ouvertes, m’invitant à la pénétrer en ouvrant elle-même sa chatte, et tout de suite après son refus que j’éjacule dans sa bouche. Ce mélange de salope et de pucelle m’exaspérait encore, quand je lui ai demandé de bien vouloir venir en pique-nique avec moi. Elle a accepté avec une joie non dissimulée.

C’est ainsi qu’après une heure de marche, nous nous sommes retrouvés en pleine montagne, près d’un ruisseau, isolés du reste de la terre. Il faisait une chaleur terrible, le soleil tapait dur. Cette fois, elle ne pourrait pas m’échapper, et serait comme je le voulais. Je l’ai regardée s’arrêter près de moi, me demandant si nous étions arrivés. Elle avait le souffle court, son tee-shirt laissait voir des marques de transpiration qui promettaient une odeur excitante. Nous étions tous les deux en short. Ses longues cuisses luisaient de sueur. Je pouvais sentir les effluves de son corps de rousse. J’ai posé le panier de victuailles préparé par Leyla et je l’ai regardée droit dans les yeux, l’air sévère.

— Déshabille-toi, entièrement.

— Mais on pourrait nous voir !

— Il n’y a personne…

— Pas question !

Je lui ai donné une gifle, de toutes mes forces. Elle est tombée sur les fesses, dans l’herbe. Puis je me suis approché d’elle, et j’ai ouvert ma braguette pour lui montrer ma queue raide. L’avoir frappée m’avait donné une érection immédiate.

— Lèche-moi, salope.

La senteur forte de ma queue nous montait aux narines. Il y avait sur elle l’odeur du cul de Leyla, que j’avais enculée le matin même. Je ne m’étais pas lavé, après. Agnès s’est mise à genoux et m’a enfourné sans rien dire. Deux larmes perlaient sur ses joues, dont l’une était rouge du coup reçu. Je l’ai saisie par les cheveux, pour la maintenir, et je me suis branlé dans sa bouche, en donnant de petits coups de reins, d’avant en arrière, comme si je la baisais.

— Je te baise par la bouche. Et tu as intérêt à aimer cela, putain !

Elle a fermé les yeux sous l’insulte et a respiré plus vite. Sans attendre, j’ai déchargé au fond de sa bouche, sans pouvoir me retenir plus longtemps.

— Avale tout !

Elle s’est exécutée sans rien dire, brisée. Mais dans ses yeux brillait une lueur que j’avais déjà vue chez bien des filles. Elle était excitée. Elle nettoyait ma queue, avec la langue, comme je le lui demandais.

— Maintenant, à poil !

J’ai retiré ma pine de sa bouche, et comme elle hésitait, je l’ai giflée à nouveau. Elle a poussé un cri, puis en reniflant elle a ôté ses vêtements, et attendu mes ordres, assise dans l’herbe, les cuisses ouvertes. Elle sentait fort, j’étais ravi.

— Je n’ai pas de temps à perdre avec toi. Tu dis que tu aimes, mais en réalité…

J’ai ramassé le panier et je l’ai laissée là. Elle a couru derrière moi, et je me suis retourné. Elle arrivait, nue, portant ses vêtements.

— Pourquoi fais-tu cela ?

— Je ne sens pas que tu m’aimes comme je le voudrais…

— Je ferai tout ce que tu voudras… Je te le jure !

— Nous verrons, demain.

Elle s’est rhabillée, démoralisée. Si je continuais, elle risquait de tout abandonner et de m’échapper. Mais là, je la sentais à point. Et j’avais hâte d’être au lendemain.

CHAPITRE X

Agnès était allongée sur l’herbe, entièrement nue, ses longs cheveux reposant sur la mousse. Je n’avais pas eu besoin de la gifler pour qu’elle accepte, cette fois, de se déshabiller. Elle me paraissait docile, presque trop vite apprivoisée.

Nous étions revenus à l’endroit de la veille, assez haut dans la montagne, près du petit ruisseau. À notre retour, le soir précédent, je lui avais ordonné de ne pas se laver. Je voulais sentir son odeur, l’odeur de son cul et de sa chatte, de ses aisselles ! Nous dominions la vallée, il faisait une chaleur torride. J’étais ravi, elle dégageait une odeur très forte de transpiration, après la marche rapide. Les gouttes de sueur, sur sa peau blanche constellée de taches de rousseur, perlaient de son front à ses cuisses. En fixant sa toison rousse, elle a écarté d’elle-même les cuisses, pour me montrer sa vulve. Elle mouillait. Aussitôt, j’ai senti mon sexe se dresser dans mon short. Je n’avais pas mis de slip, je crevais d’envie de me déshabiller, de m’allonger sur elle, de baiser avec tendresse. Mais je n’étais pas venu pour cela.

— Branle-toi devant moi !

— Oh !

Je me suis approché, menaçant. Elle a fermé les yeux, en glissant ses mains entre ses cuisses. Elle a commencé à se frotter le clitoris, du bout du doigt. Immédiatement, je l’ai vu se raidir, rose, presque rouge. La chatte bâillait, les grosses lèvres pendant de chaque côté de la fente luisante. J’étais debout, tout près d’elle, et je pouvais déjà sentir l’odeur fauve de son sexe.

— Les seins aussi ! Tripote tes nichons, tu aimes ça, avoue !

Elle a gardé une main entre les cuisses, pour titiller l’entrée de son vagin, et de l’autre s’est trituré le bout des seins. Elle ne me regardait plus, gardait les yeux baissés. Ses deux obus devenaient plus fermes, les pincements sur les aréoles laissaient des traces rouges.

— Maintenant, mets tes doigts dans ton cul ! Et viens me les faire sentir !

— Mais pourquoi ? Et si quelqu’un arrive ?

J’ai froncé les sourcils. Se rappelant la gifle de la veille, elle a écarté les fesses, en levant les cuisses bien haut, pour me montrer son anus fripé et entouré d’un duvet sombre. J’ai regardé, terriblement excité, son doigt à l’ongle nacré entrer petit à petit dans son cul. Elle a fait deux va-et-vient, pour le distendre un peu, en préparation d’une autre fantaisie de ma part. Puis elle s’est mise à genoux devant moi et a tendu son bras. Elle ne pouvait ignorer ma queue qui faisait une bosse obscène dans mon short. Sur sa main, j’ai immédiatement retrouvé les odeurs que j’attendais, fortes et chaudes, animales, mélange de pisse, de mouille, de transpiration, de cul. Une vraie odeur de rousse ! Je me suis mis à sucer ses doigts, elle a poussé un petit gémissement inattendu. Un goût acide et salé me comblait la langue et le palais. Je ne devais pas m’arrêter là. Je lui ai demandé de recommencer, et de s’enfiler plusieurs doigts dans le cul, cette fois. D’elle-même, elle s’est installée à genoux, pour se mettre trois doigts dans le cul, et les agiter en rythme. Cela m’excitait incroyablement. Elle m’offrait la vue de sa raie, elle remuait ses doigts, tiraillant ses chairs, faisant bâiller en dessous sa vulve dégoulinante de mouille. Je me suis penché au-dessus d’elle, pour la renifler. Elle sentait encore plus fort. Cette fois, je ne pouvais tenir davantage.

— Tu veux que je te baise ?

— Oh oui…

J’ai donné une violente claque sur ses fesses. Elle s’est contenté de sursauter, mais n’a pas bronché. Un petit gémissement me laissait sous-entendre qu’elle aimait être considérée comme un animal, prêt à recevoir des coups et à obéir. J’ai retiré mon short et ma chemise à manches courtes. D’où nous étions, nous pouvions voir si quelqu’un arrivait, de très loin. Personne en vue. Si un curieux, un voyeur était caché dans un fourré, cela m’aurait excité davantage. Pourtant, à la vue de mon sexe tendu, le gland en l’air, une frénésie de baiser s’est emparée de moi.

— Tu es prête à tout ?

— Oh oui… Je t’aime…

La petite gourde. Je n’avais même pas honte, je devenais vraiment un beau salaud. Je me suis fait lécher la bite, mais aussitôt je me suis retourné pour écarter mes fesses.

— Lèche-moi le cul.

Elle a eu un temps d’arrêt. J’étais prêt à me retourner pour lui coller une gifle, quand j’ai senti son haleine chaude envahir la raie de mon cul. Sa langue est passée sur mon anus, plusieurs fois. Moi non plus, je ne m’étais pas lavé. Et pourtant, elle ne rechignait pas. Sans que je lui demande, elle a tendu sa langue pour me l’enfoncer dans le cul. Elle avait repoussé mes mains, pour prendre mes fesses et les écarter elle-même. Mais très vite, elle a cessé de me sucer l’anus pour lécher mes couilles par-derrière. J’étais à point. Je me suis retourné. Elle a ouvert de grands yeux en voyant que ma queue était encore plus raide qu’avant.

— Tu as aimé me lécher le trou du cul ?

— Oui…

— Tu as aimé mon odeur ? Tu es excitée ?

— Ohhhh… oui !

— Tu es une salope ?

— Oui… je suis une salope… Une pute ! J’aime ton cul, et ta bite, ta grosse bite…

Je l’ai soulevée par les aisselles pour la relever. Sous mes doigts, de grosses touffes de poils roux étaient collés par la sueur. Je l’ai forcée à se mettre contre un arbre, penchée, les mains appuyées au tronc rugueux. Elle s’est cambrée. J’ai frotté ma bite contre sa vulve grasse, toute molle et gluante de mouille. Je bandais tellement dur que j’ai eu du mal à guider ma queue pour m’enfoncer dans son sexe dilaté à l’extrême. Mon gland a touché son utérus, au fond de son vagin brûlant. Sous elle, ses seins se balançaient au rythme de mes coups de queue. Plus j’allais et venais en elle, plus elle gémissait et plus ses parois vaginales se serraient autour de mon membre, pour en épouser la forme. Je donnais des coups si puissants qu’elle se mettait sur la pointe des pieds, chaque fois, et se cognait à l’arbre, pour ne pas perdre l’équilibre. Ses gros nichons aux pointes mauves râpaient l’écorce et elle semblait s’en moquer. Mes mains sur ses hanches la maintenaient fermement, et je tirais sur la chair pour ouvrir au maximum sa raie et regarder son cul qui se contractait. J’allais éjaculer, je n’ai pas résisté au plaisir de lui enfoncer mon pouce dans le cul. Il est entré avec facilité. L’intérieur était lisse et brûlant, encore plus que sa chatte. J’ai à peine remué mon doigt qu’elle a poussé un cri de jouissance. Elle hurlait que c’était bon, qu’on ne lui avait jamais fait cela auparavant. J’en doutais, mais cela faisait plaisir à entendre. Sa chatte et son anus étaient contractés, secoués de spasmes.

Je me suis retiré d’elle. Je ne voulais pas jouir ainsi. J’ai pris ma ceinture, et je lui ai ramené les bras dans le dos afin de ligoter ses poignets. Elle ne s’y attendait pas.

— Oh non… Pourquoi ça ?

— Je veux jouir comme je l’entends. Et j’ai encore une surprise pour toi…

Elle commençait à pleurnicher, à peine sortie de la jouissance, le ventre, le visage et les seins écrasés contre l’écorce de l’arbre. J’ai ramassé une branche souple qui traînait par là.

— Nooooonnnnn…

Je venais de lui donner un coup violent sur les fesses. Son corps s’est écrasé contre le tronc, elle s’est cogné la tête. Le sifflement et le claquement sur sa peau m’excitaient autant que de la voir tortiller son cul pour éviter mes coups. Elle ne savait quelle attitude adopter. L’écorce lui faisait mal aux seins et au ventre, mais si elle s’en écartait, elle venait au-devant des coups. J’ai frappé encore, visant entre ses fesses le petit anus rose.

— Oh non… tu es dingue ! Arrête !

Je n’avais d’yeux que pour son cul rougi, zébré de marques fraîches. Il se trémoussait. Alors à ma surprise, elle a cessé de se plaindre et a hoqueté :

— Encore, ohhhh oui… Sur mon cul… sur ma chatte ! Oh oui, cogne-moi !

Elle s’est plaquée à l’arbre, l’entourant d’une jambe pour se frotter le ventre contre l’écorce, les seins aussi rouges que son cul, les cuisses bien ouvertes. J’ai visé sa chatte qui dégoulinait de mouille.

— Arghh… Oh oui… Putain, c’est trop bon !

Elle était terriblement excitée, donnait des coups sur le tronc, se meurtrissait le pubis. Je n’y tenais plus. Ma bite était raide, mes couilles remontées jusqu’à la base. Je me suis collé à elle, et j’ai enfilé ma bite dans son cul, avec une incroyable facilité. Je l’ai enculée à fond. C’était chaud, brûlant, mes couilles tapaient sur sa vulve. Je donnais des coups de plus en plus forts, en m’agrippant à ses hanches, et sous ses bras. Son odeur m’enivrait. Elle puait la sueur et le cul. Et la pisse. Un régal ! Elle ne bougeait plus, se laissait enculer, et en profitait, à chaque fois que je rentrais à fond, pour se frotter contre l’arbre. Elle encaissait sans broncher, haletait comme un animal. Elle était tellement cambrée que je pouvais voir son trou du cul se boursoufler quand je retirais ma queue, et la chair rose s’enfoncer en même temps que ma bite.

Quand j’ai senti que j’allais jouir, j’ai donné un coup de reins, encore plus violent, la soulevant du sol, la queue tendue au maximum. Dès que les jets de sperme ont empli son rectum, elle a poussé des feulements. J’ai retiré ma queue pour la regarder, agrippée au tronc, les jambes nouées autour. Je voyais son cul ouvert par le passage de ma bite, d’où coulait mon sperme gluant. J’étais satisfait de moi. Elle venait de se montrer au grand jour.

— Viens, nettoie ma queue de ta merde, salope.

Sans dire un mot, elle s’est mise à genoux, le souffle court, luisante de sueur, pour engloutir ma queue dans sa bouche. Je recommençais à bander. Cette fille m’excitait comme jamais !

Je l’ai prise par les cheveux, avec violence, pour enfoncer ma queue le plus profondément possible dans sa gorge. Son odeur me montait aux narines. Elle lapait ma queue sans retenue, la nettoyait.

— Tu aimes ça, salope !

Et je lui ai pissé dans la bouche. La vicieuse avalait en poussant de petits râles de plaisir. J’étais fou d’excitation. J’ai ramassé la badine et j’ai commencé à lui fouetter les seins. Elle allait au-devant des coups, en hurlant de douleur.

— Allonge-toi !

Elle s’est jetée par terre. Comme si elle devinait ce que je voulais faire, elle a écarté les cuisses pour me montrer sa chatte béante, rouge vif. Tout son corps était marqué par les coups reçus, par l’écorce du tronc. J’ai donné un coup de badine sur son clitoris. J’ai vu sa chatte inondée de mouille se contracter. J’ai frappé encore. Elle sursautait, mais gardait les cuisses ouvertes en gémissant.

— Plus fort… Sur ma chatte !

Un jet de pisse est sorti, dru, de sa fente. Elle pissait en jouissant, sous mes coups. Elle était décidément incroyable.

Je l’ai laissée se laver, dans le petit ruisseau, et nous avons repris le chemin de l’hôtel. Leyla s’est dirigée tout de suite vers moi pour me tendre un papier officiel.

— Plus de neige, plus de travail pour toi. Chômage. C’était vrai. Ma seule consolation était que je pouvais choisir ma future affectation, pour l’été.

— Super ! a dit Agnès. Viens à Nice avec moi, ma tante nous hébergera.

Leyla faisait une tête sinistre.

— Oui, il peut, a-t-elle ajouté. Mais toi, tu es sous contrat avec moi. Il ira tout seul !

Agnès l’a implorée de la laisser partir. Leyla lisait dans mon regard que nous n’allions plus nous revoir. Jamais.

— Je te propose une chose, Agnès. Tu peux partir avec Julien, mais seulement si tu acceptes de passer la nuit avec nous. Et surtout si tu t’engages à faire tout ce qu’on va te demander.

— Oh oui !

Je connaissais les ruses de Leyla. Je lui ai demandé un papier signé, après l’avoir rejointe dans sa chambre. Elle pleurnichait comme une petite fille. Je ne l’avais jamais vue comme cela.

— Reste quand même…

— Non.

Elle a fait le papier, l’a signé, en continuant à renifler. Curieusement, je me suis senti tendre et je l’ai prise dans mes bras.

— Allonge-toi, je vais te lécher la chatte et le cul.

Elle a retiré sa jupe en silence et j’ai plongé mon visage entre ses cuisses chaudes. Elle sentait fort, la pisse et la sueur. Son cul exhalait une senteur puissante et je n’ai pas tardé à l’enculer, et à éjaculer presque aussitôt.

— Pisse dans mon cul… Pisse dans mon cul !

Je l’ai fait, en me disant que j’allais regretter son corps ferme, son odeur enivrante. Et ses idées vicieuses et inattendues.

CHAPITRE XI

Au fond, je me dégoûtais de faire tout cela à Agnès, mais c’était plus fort que moi. Quand elle nous a retrouvés, Leyla et moi, dans la chambre, nous l’avons tout de suite mise nue et attachée sur le lit, écartelée. Là, elle était prisonnière, nous pouvions faire ce dont nous avions envie. Et nous ne nous sommes pas privés. Je savais que je passais la dernière nuit de ma vie avec Leyla, j’avais l’intention d’en profiter.

Leyla et moi nous sommes déshabillés, nous avons léché Agnès, des pieds à la tête. Pendant que je lui tétais le cul, en lui soulevant les fesses le plus possible, car j’avais laissé la corde un peu lâche, l’Algérienne lui aspirait le clitoris. Agnès sentait fort, comme Leyla. Elles ne s’étaient pas lavées. Je bandais dur, la bite dressée contre mon ventre. Je me suis accroupi au-dessus du visage d’Agnès, et elle m’a gobé les couilles, en poussant des petits cris aigus. Leyla, pendant ce temps, lui fouillait le cul avec son index. Elle sursautait, se cabrait, j’ai penché ma bite pour la lui mettre dans la bouche. Elle savait vraiment bien sucer, faisant alterner la rapidité avec la douceur. Elle était en sueur, les cheveux collés sur son front. Ses dessous de bras laissaient échapper une odeur puissante et musquée..

— Laisse-moi la place… a dit Leyla.

Elle est venue au-dessus de la rousse qui s’est empressée de lui donner de grands coups de langue avant de coller sa bouche contre sa vulve trempée pour l’aspirer, le menton contre son cul, le nez sur son clitoris. Je me suis mis entre les cuisses d’Agnès et j’ai enfoncé ma queue dans sa chatte, d’un coup. Son clitoris était tendu, comme un petit sexe d’enfant. Ses gros seins semblaient gonflés au maximum. Ses tétons dressés m’excitaient terriblement. Mes couilles tapaient en cadence sur son cul, entre ses fesses, je donnais des coups de queue de plus en plus forts. Quand j’ai senti que j’allais jouir, j’ai retiré ma bite, attrapé Leyla par la taille pour l’amener à cheval au-dessus du ventre de la rousse. Son anus était plein de bave, sa chatte aussi. Je l’ai enculée d’un élan sans ménagement, pour me vider presque aussitôt dans son anus. Elles se léchaient la langue, pendant que ma bite lâchait ses jets de sperme. Elles frottaient leurs seins. Leyla a détaché Agnès. Elle avait compris que la rousse était prête à tout, et que cela entravait nos jeux, nos folies. Ma bite restait tendue, malgré l’éjaculation. Leyla s’est hissée jusqu’au visage d’Agnès et a placé son anus ourlé, rougi, juste au-dessus de sa bouche.

Elle se vidait de mon jus et l’autre tétait son cul, récupérant tout pour l’avaler. Je me suis emparé du martinet ; j’ai ordonné aux deux filles de se mettre à quatre pattes pour me montrer leur cul, et j’ai donné de violents coups, cinglant les deux anus, l’un brun, entouré de poils noirs bouclés, collés par mon jus, l’autre, rose, au centre d’une raie pâle et duveteuse. Elles hurlaient sous les coups, mais je voyais bien leurs chattes, plus bas, qui s’entrouvraient, leurs grosses lèvres fripées qui pendaient. Chaque coup provoquait des flots de mouille qui inondaient leurs vulves. J’avais encore envie de baiser. Plus je tapais, plus je bandais. Elles étaient mes esclaves ! Mais Leyla avait d’autres idées.

— Lèche-nous les pieds, petite salope…

Leyla et moi nous sommes assis sur le bord du lit. Agnès, à genoux, nous suçait les orteils. Soudain Leyla a tiré sur sa chair, pour diriger un jet de pisse sur le visage de la rousse. Je l’ai imitée. Je pissais en l’air, à cause de mon érection, mais je m’arrangeais pour que ça lui tombe dessus. Elle tentait, sans qu’on lui demande, de boire l’urine. Elle semblait encore plus excitée que nous. Nous nous sommes mis à quatre pattes, sur le lit, et elle nous a sucé le cul, l’un après l’autre, en continuant à gémir de plaisir. Elle me gobait les testicules, rentrait le bout de sa langue dans mon cul, comme elle l’avait fait à Leyla, quelques instants plus tôt.

Leyla devenait folle. Elle a pris le martinet et a introduit le manche en bois dans le cul d’Agnès, le plus profond possible. Puis elle m’a dit de l’enconner. Je ne me suis pas fait prier. Quand je rentrais à fond dans la vulve chaude et gluante, Leyla retirait le manche, et quand je ressortais, elle le faisait pénétrer à fond. Agnès était secouée de convulsions, se tripotait les seins, les pinçait, tirait sur ses mamelons comme si elle avait voulu les arracher.

— Oh, c’est bon, c’est bon ! Retire ça de mon cul, Leyla, mets ta bite à la place, Julien… Fouette-moi !

Leyla lui a cinglé les fesses, pendant que je pénétrais son anus dilaté. Agnès lâchait des vents odorants, et cela m’excitait encore plus. J’ai éjaculé une seconde fois, en reniflant son odeur en voyant se retrousser chaque fois que ma bite coulissait les bords ourlés de son anus. Pour accentuer mon plaisir, Leyla m’a mis un doigt dans le cul et m’a pincé les couilles. Je me suis vidé jusqu’à la dernière goutte, le souffle court. Ensuite, alors que je restais allongé épuisé, sur le lit, les deux filles se sont gouinées sans retenue devant moi. Elles se frottaient la chatte, avec des bruits de succion, se tripotaient le clitoris, les seins, pour se lécher encore, tête-bêche. Ma queue redevenait dure.

Quand finalement je les ai laissées, elles étaient en train de se pisser dessus, Leyla d’abord, qui visait la chatte de l’autre, puis Agnès, accroupie au-dessus du sexe de l’Algérienne, pour que ses jets drus éclaboussent la chatte ouverte.

Le lendemain matin, Leyla est venue dans ma chambre, alors que je préparais ma valise. Elle ne s’était même pas habillée et avait traversé le couloir entièrement nue. Elle avait dû baiser avec Agnès toute la nuit, elle était couverte de marques rouges et de griffures.

— Je n’aimerai jamais aucun autre homme que toi, Julien.

Elle pleurnichait, près de moi. Je retrouvais sur son corps nu les odeurs d’Agnès.

— Alors, avec cela, tu pourras passer le temps.

J’ai tiré de ma valise un godemiché, mon unique souvenir de Katia, une fille pour qui j’aurais fait n’importe quoi et avec qui cet instrument avait bien servi.

— Je vais l’essayer tout de suite !

Elle était insatiable. Elle s’est mise à genoux devant moi, sur le lit, et s’est empalée sur le gland en caoutchouc rose. J’ai vu celui-ci disparaître entre ses chairs lisses et je me suis mis à bander dur. Leyla sautait sur elle-même, pour accentuer les va-et-vient. Finalement, elle a préféré s’asseoir dessus, rentrant toute la bite dans sa chatte.

— Viens que je te suce ! Oh… s’il te plaît…

J’ai mis ma queue dans sa bouche pendant qu’elle se dandinait sur le gode. Elle faisait cela avec tout son art, persuadée que c’était la dernière fois. Elle passait sa langue le long du bourrelet, sous le gland mauve. J’ai cru que ma bite allait exploser, quand je me suis vidé au fond de sa bouche. Elle avalait tout, en me regardant, les larmes aux yeux. Puis elle a recraché ma bite.

— Ne me laisse pas, Julien… J’ai besoin de toi, nous sommes pareils, on peut encore s’amuser, trouver d’autres filles.

— C’est trop tard, Leyla.

Dans le car, en compagnie d’Agnès, je ne me suis même pas retourné. Le véhicule prenait la route de Nice. Je me sentais enfin libre.

— Tu sais où est Julia ?

Je ne comprenais pas pourquoi Agnès me parlait de cette fille qu’elle ne connaissait pas.

— Elle est partie de chez Leyla entièrement libre. Majeure. Elle est revenue au centre, pour des formalités. Elle m’a tout raconté sur l’hôtel, sur toi et Leyla… Nous nous sommes gouinées et elle est partie je ne sais pas où…

J’étais abasourdi.

— Tu étais au courant pour les caméras ?

— Oh oui ! J’aimais vous faire languir, puis me branler devant vous, et savoir que vous me regardiez. Il fallait que je vous pousse à me faire toutes ces choses…

Je n’étais pas vraiment déçu. Simplement, je me rendais compte que je n’avais jamais été maître de mon destin. Agnès s’est collée contre moi, et m’a dit qu’elle m’aimait. Cela m’a fait chaud au cœur, mais j’avais du mal à la croire, maintenant que je savais comme elle pouvait être rusée. Pourtant, elle était sincère, sinon pourquoi m’amenait-elle chez sa tante ?

L’immeuble était vétuste, situé dans le vieux Nice, mais l’intérieur était plutôt cossu. La tante d’Agnès devait avoir dans les quarante ans, aucune ride n’altérait son visage, pas un gramme de graisse ne l’enveloppait. Elle portait, à notre arrivée, un tailleur beige qui la moulait. Elle ne semblait pas spécialement ravie de nous voir nous installer chez elle et bousculer ses habitudes. Je n’avais d’yeux que pour ses seins arrogants qui pointaient sous son corsage, et pour son cul dont la rondeur était accentuée par la cambrure de ses reins. Elle nous a présenté David, le cousin d’Agnès. Il avait le même regard que la rousse, mais ne ressemblait pas du tout à sa mère. Celle-ci, avec ses yeux bleus, ses sourcils froncés, ses lèvres fines un peu pincées, avait l’air sévère. Elle nous a donné ses instructions. Chambre à part pour Agnès et moi. Nous pouvions faire tout ce que nous voulions à l’extérieur, mais pas chez elle. Dans les deux jours qui ont suivi, l’ambiance a tourné à l’enfer. J’en quittais un pour en retrouver un autre. Simone, la tante, s’offusquait si nous ne nous lavions pas les mains avant de passer à table, et plus encore quand nous arrivions en retard aux repas. Elle a presque fait un scandale quand Agnès lui a dit qu’il était hors de question que nous allions à la messe avec elle, le dimanche suivant. Simone était aussi très dure avec son fils, qui se prenait une baffe pour un oui, pour un non. Il restait froid, mais dans ses yeux, on pouvait lire toute la haine qui l’animait. Je n’ai même pas cherché à rejoindre Agnès, dans sa chambre, la nuit. Non pas par peur de Simone, mais tout simplement parce que j’avais besoin de réfléchir. Je ne voulais pas lui causer des problèmes.

Et pourtant, j’avais la queue raide, du matin au soir, et surtout, Simone, la tante, m’excitait terriblement.

Je me branlais, le soir, en imaginant son cul, en pensant à la chaleur de son sexe mûr.

CHAPITRE XII

Simone était une femme renfermée, autoritaire et à principes. Quant à David, quand elle lui laissait faire ce qu’il voulait, il s’enfermait dans sa chambre pour écouter de la musique et fumer. Je voyais bien avec quelle insistance il regardait sa cousine, à table, ou encore comment il louchait sur ses fesses, quand elle sortait de la pièce. Il me faisait un drôle d’effet. Il avait un corps mince, des petites fesses serrées dans un jean moulant. Un soir, à table, alors que Simone était au téléphone, j’en ai profité pour embrasser Agnès devant lui, et lui caresser les seins, au travers de son chemisier entrouvert. Elle ne portait pas de soutien-gorge, et j’ai ouvert le chemisier pour exhiber un sein à David.

J’étais curieux de voir sa réaction. Agnès se laissait faire, sans aucune gêne, David la reluquait entre deux bouchées, il était rouge vif. Et quand sa mère l’a appelé, Agnès et moi avons vu qu’il bandait dans son pantalon.

Le soir-même, j’ai décidé d’aller retrouver Agnès, dans sa chambre, malgré les ordres de la tante. Je l’ai trouvée au lit, nue, avec David. Je ne m’y attendais pas. Il était nu, lui aussi, elle lui pompait la queue, une bite bien grande par rapport à la minceur de son corps.

— Ce n’est pas ce que tu crois… David et moi…

— Vous faites ce que vous voulez, pourvu que je participe.

— Super, a dit le garçon, en se poussant pour me faire une place sur le lit.

J’ai ôté ma culotte de pyjama et j’ai pris place près de lui. David n’était pas le jeune homme timide que je croyais. Tout de suite, Agnès a lâché sa queue pour venir entre mes cuisses, afin de me sucer devant lui. Dès qu’elle a pris ma queue dans sa bouche je me suis mis à bander. David nous regardait, collé contre moi, frottant sa bite raide contre ma cuisse. Je l’ai laissé faire. Il me troublait, avec ses airs de fille. Agnès s’est redressée pour me regarder.

— Que veux-tu de moi, Julien ?

— Va sur la queue de David. Je veux le voir te baiser.

Elle a mis sa main sur sa bouche.

— Mais nous n’avons jamais fait cela… Nous avons toujours joué à nous lécher, des trucs de ce genre, pas plus.

— Il faut un début à tout ! Allez, petite salope…

Je me doutais que David était un homosexuel. À la façon dont il frottait sa bite contre ma cuisse, il n’y avait plus de doute. Pour m’amuser, mais aussi parce que cela m’excitait, j’ai pris sa bite pour la branler. Il avait le souffle court, les yeux exorbités, mais se laissait faire. Je touchais une autre queue que la mienne, pour la première fois, et cela me procurait une sensation terriblement excitante. C’était chaud, dur et moelleux à la fois. Agnès est montée sur lui, les seins gonflés, les bouts mauves tendus. Elle s’est accroupie au-dessus de la queue que je tenais. Elle a tiré sur ses poils roux pour faire saillir son clitoris et écarter ses grandes lèvres baveuses.

— Tu veux vraiment ? Et toi, David ?

Ni lui ni moi n’avons répondu. Quand elle s’est empalée sur le membre vigoureux, elle a poussé un râle, et lui aussi. J’ai retiré ma main, mais David, tout en donnant des coups de reins pour faire glisser sa bite raide dans le con de sa cousine, a pris ma queue pour la tripoter. Sur le coup, j’ai eu envie de reculer, mais il me touchait avec douceur, faisait glisser la peau charnue de mon prépuce avec délicatesse. Presque immédiatement, mes couilles sont remontées à la base de mon membre. Ça m’excitait malgré moi. J’ai entendu des pas dans le couloir, mais je n’ai rien dit. Les deux autres étaient tout à leur jouissance, coupés du monde. Quand la porte s’est entrouverte, je n’ai pas bronché. J’imaginais Simone, la chatte trempée, en train de regarder. J’étais sûr que c’était elle, cela ne pouvait être personne d’autre. J’étais persuadé aussi que sous ses airs de bigote, elle était vicieuse. Il y avait longtemps, sûrement, qu’un homme ne l’avait tripotée.

Je me suis levé pour me coller derrière Agnès. J’ai mis mon visage sous ses fesses pour lui lécher le cul, pendant qu’à quelques millimètres, la bite glissait dans sa chatte dilatée. J’ai léché l’anus qui sentait fort ; l’odeur se confondait avec celle des couilles et du cul de David. Jamais je n’avais été aussi excité. Mes coups de langue s’égaraient, et j’en profitais pour lécher les couilles dures. J’ai tiré la langue au maximum, pour sucer les lèvres molles de la rousse, et la grosse bite qui la pilonnait. C’était la première fois que je faisais cela et j’imaginais la tante, derrière moi, qui me voyait faire et louchait sur mon cul, mes couilles qui s’agitaient au rythme de mes mouvements, entre mes cuisses ouvertes. Finalement, je me suis redressé et j’ai penché Agnès qui commençait à gémir doucement, sous les coups de bite de son cousin.

Sans attendre, je l’ai enculée. Ma queue est entrée très facilement, tellement elle était excitée. L’intérieur de son cul était brûlant. Je sentais l’autre bite, derrière la paroi, c’était une sensation nouvelle et voluptueuse. Mes couilles tapaient contre celles de David.

— Aaahhhhh… je peux plus me retenir ! Je vais jouir ! Bande de salauds !

Agnès s’agitait, doublement pénétrée par moi et David. Ce dernier se redressait pour lui sucer les seins, lécher sous ses bras ses poils touffus, s’enivrer de l’odeur forte de sa transpiration. Nous avons éjaculé en même temps, et Agnès s’est laissé aller très vite, en sentant nos jets éclabousser l’intérieur de son vagin et le fond de son cul.

— Oh… c’est trop fort ! Je vais m’évanouir !

Elle s’est détachée de nous pour tomber sur le côté, épuisée, en sueur. Ses gros seins se soulevaient. J’étais au-dessus de David. Ma bite coulait de sperme qui se répandait sur sa queue ramollie. Je me suis assis sur sa bite. Tout de suite, il a recommencé à bander. Moi, j’étais toujours raide.

— Venez, je vais vous nettoyer la bite. Mettez-vous à genoux, côte à côte…

Nous l’avons fait, en nous collant l’un contre l’autre. Nos queues étaient assez longues pour qu’elle puisse les mettre toutes les deux dans sa bouche en même temps. David était visiblement très excité de sentir mon gland contre le sien, dans la bouche de sa cousiné. Elle lavait ma bite de sa merde, celle de David de ses sécrétions vaginales. Enfin, elle est retombée, le souffle court. David nous a laissés, je me suis collé contre Agnès.

— J’ai honte d’avoir fait cela avec lui. Je lui avais toujours interdit de me mettre sa queue… Et je crois qu’il est un peu pédé.

— J’en suis sûr…

— On dirait que tu as aimé aussi, vicieux ?

Ses yeux brillaient. Elle avait été excitée de me voir bander dans la main de David.

— J’ai encore la bite dure. Il faut trouver un remède. Elle est revenue sur moi, pour s’enfoncer ma bite dans la chatte, gluante du jus de l’autre. J’ai à nouveau éjaculé, en me demandant si Simone nous avait vus.

Dès le lendemain, j’ai eu la confirmation de ce que je pensais. Simone évitait mon regard, était particulièrement méchante avec son fils. Il y avait autre chose aussi, qui me troublait, et auquel ni David ni Agnès ne semblaient prêter attention. D’habitude, elle était déjà habillée, à cette heure-là. Mais aujourd’hui, elle portait un déshabillé bleu ciel, au travers duquel on pouvait entrevoir ses bouts de seins sombres. J’ai refusé d’aller avec David et Agnès faire des courses. J’avais envie de cette femme de quarante ans.

J’ai attendu qu’elle s’enferme dans la salle de bains. Il n’y avait pas de verrou. Je me suis mis nu et je me suis branlé un peu, pour avoir la queue bien raide. Puis je suis entré sans frapper. Le spectacle était particulièrement excitant. Simone était en culotte, les seins nus. Elle se lavait sous les bras, avec un gant plein de savon.

— Vous êtes fou, Julien ? Oh mon Dieu !

Elle croisait les bras devant ses seins, mais ne quittait pas ma queue des yeux. De la voir comme cela me faisait bander davantage. Des poils châtains et bouclés dépassaient de sa culotte, sur le haut, et entre les cuisses. Son odeur planait dans la pièce et m’excitait. Elle ne se parfumait pas, elle avait encore sa culotte, j’étais sûr qu’elle devait sentir la chatte, le cul et la pisse, depuis la veille.

Je me suis approché d’elle pour la saisir par le bras. J’ai tiré sur son poignet, pour découvrir ses seins. Étonnée par mon attitude, elle a réagi très vite.

— Sortez de là, sale vicieux ! Ou je hurle !

— Il fallait hurler aussi hier soir, quand vous nous avez regardés, David et moi, baiser Agnès.

— C’est faux ! Je ne vous ai pas vus !

Dans sa colère feinte, elle a laissé tomber ses bras, et me montrait ses nichons aux mamelons très larges, plissés et tendus. Tout son corps était couvert de chair de poule. La mousse dégoulinait de dessous ses bras, le long de sa taille fine.

— Vous vouliez voir mes seins ? Les voilà… Maintenant, sortez, allez !

Je n’en revenais pas. Elle soulevait sa grosse paire de seins, pour me les montrer. Et le petit tremblement de sa bouche me prouvait qu’elle n’était pas insensible. Je me suis avancé vers elle. Elle reculait vers le mur, a heurté le carrelage, muette.

— Non ! Non…

Mais elle se laissait faire. Je lui tripotais les seins, ils étaient fermes et moelleux. Elle restait adossée au mur, les bras ballants. J’ai pris sa main pour la conduire vers ma queue. Elle a d’abord eu un mouvement de résistance, mais l’a touchée, finalement, en la prenant à la base.

— Non… Je ne veux pas.

— Pourquoi dire cela ? Je suis sûr que sous cette culotte, vous êtes trempée…

— Pour qui vous prenez-vous ?

Elle était encore plus désirable, en jouant la comédie de la sorte. Ma main a glissé le long de son ventre palpitant. Ses doigts se sont serrés sur ma bite tendue. J’ai glissé les miens dans ses poils pubiens, entre ses cuisses qu’elle a tout de suite écartées. Elle respirait de moins en moins bien. Je ne m’étais pas trompé. Elle était gluante. Sa chatte semblait dodue, avec de grosses lèvres, son clitoris me rappelait celui de Dalila, tellement il était long, dressé. J’ai retiré ma main pour sentir mes doigts. L’odeur était un mélange de pisse et de sueur.

— Oh… je n’ai pas connu d’homme depuis si longtemps… Je suis comme une jeune vierge !

J’ai pris un de ses tétons entre deux doigts pour le pincer. Elle a sursauté, mais n’a pas bougé. Elle était si excitée qu’elle était prête à souffrir un peu pour jouir.

— Tu te branles, Simone ? Souvent ?

— Oh non… Dieu…

J’ai pressé plus fort.

— Oui… je me branle tous les soirs…

C’était moi qu’elle branlait. Elle faisait coulisser la peau de mon prépuce d’une main, de l’autre me tripotait les couilles. Elle était rouge comme une pivoine et prête à tout.

— Tu veux jouir ?

— Oui…

— Alors retire ta culotte. Et mets-toi à quatre pattes, sur le sol.

— Ici… ?

Elle a baissé sa culotte. Elle était très poilue, un triangle bouclé qui remontait jusqu’à son nombril. Comment une aussi belle femme pouvait-elle priver les hommes de tels trésors ? Elle restait là devant moi, les bras le long du corps.

— À genoux, salope ! Tu aimes le cul, hein ?

— Pas comme cela… j’ai trop honte…

Je l’ai prise par le bras pour la forcer à tomber sur le sol, et elle s’est mise dans la position désirée. Pour me montrer sa raie, son anus mauve. L’odeur de son cul est venu à mes narines. Je me suis touché la bite.

— Il ne faut pas… J’ai besoin…

Son trou du cul palpitait. Ses fesses me faisaient penser à celles de Leyla, rondes, charnues. Je me suis mis à genoux derrière elle et j’ai léché son cul, sans précaution. J’étais fou de désir. Je mordillais son anus, elle se tortillait, gémissait.

— C’est dégoûtant, je ne me suis pas lavée… Il ne faut pas… Vous êtes fou, Julien…

Je rentrais petit à petit ma langue dans son anus qui s’ouvrait. Elle sentait fort.

— Retourne-toi, allonge-toi sur le dos. Lève les cuisses le plus haut possible.

— Oh quelle honte… quelle honte ! répétait-elle en obéissant.

Elle relevait la tête, pour regarder entre ses cuisses grandes ouvertes ma bite qui se préparait à la posséder. Je la frottais contre ses grandes lèvres. Elles étaient grasses, elle mouillait terriblement, son clitoris se dressait au milieu de tous ses poils. Il fallait que je la suce, avant de la baiser. Je me suis mis à genoux au-dessus d’elle, ma bite à hauteur de son visage. Dès que j’ai enfoui mon visage dans sa touffe, pour mordiller ses grosses lèvres, elle a pris ma queue pour l’enfourner dans sa bouche et la sucer sans retenue. Elle me tripotait entre les fesses, tout en me suçant, elle devait regarder mon anus qu’elle grattait du bout de l’ongle. Une vraie femelle en rut ! Des flots de mouille arrivaient sur ma langue. Je ne tenais plus. Je me suis levé et j’ai pris place entre ses cuisses. J’ai soulevé ses fesses, pour la mettre à bonne hauteur, et je l’ai pénétrée d’un coup, tapant au fond de son sexe, poussant ses organes. Elle serrait ma bite en se contractant autour d’elle.

— Oh oui… enfonce-la plus loin ! Oh… défonce-moi… Bourre-moi, salaud !

— Tu m’as vu tripoter ton fils ?

— Oh oui… Et quand elle vous suçait, tous les deux… Ohhhh… Je vais jouir… Oh oui…

Elle révélait sa vraie personnalité. Elle était assoiffée de sexe, elle en voulait toujours plus. J’ai tendu la main vers son peignoir pour prendre la ceinture du vêtement. Et j’ai commencé à cogner sur ses gros seins, avec la ceinture. Elle se cambrait pour aller au-devant de mes coups. J’avais fait cela au hasard, sans savoir qu’elle aussi aimait se faire fouetter, en baisant. Elle jouissait, contractait son vagin autour de ma queue pour se relâcher et recommencer. Je n’en revenais pas. J’ai retiré ma bite de son con gluant pour la retourner. Il fallait que je l’encule. Ça n’a pas été dur. Son anus était dilaté, son cul chaud et glissant. J’avais l’impression que les parois étaient spongieuses. J’ai éjaculé, alors qu’elle avait son troisième orgasme. Je me vidais dans son cul quand la porte s’est ouverte. C’était Agnès. Seule.

— Oh, mon Dieu ! a crié Simone en se redressant pour prendre son peignoir et s’en couvrir, tremblante.

— Eh bien…

Agnès n’en revenait pas. Je me suis levé, la bite molle, et j’ai arraché le peignoir de Simone.

— Il a profité de moi… Il est fou…

Elle cachait sa nudité comme elle le pouvait, un bras sur les seins, l’autre entre les cuisses.

— Tu racontes des histoires, Agnès le sait.

Je lui ai donné une gifle. Simone a craqué, trop énervée par les orgasmes.

— Lèche ta tante, fous-toi à poil et lèche ta tante. Là, Agnès a eu un mouvement de recul, une hésitation. Mais elle a fait glisser sa robe sur le sol. Elle ne portait rien en dessous. Elle s’est approchée de Simone et s’est mise à genoux devant elle, un peu hésitante, sans doute par peur de recevoir un mauvais coup. Simone était pire que je croyais. Elle a retiré sa main d’entre ses cuisses pour les ouvrir. Et la rousse a collé sa bouche contre la vulve de sa tante pour la sucer en aspirant ses grosses lèvres.

— Oh, c’est pas bien de faire cela, gémissait Simone.

Elle s’est laissée glisser contre le mur pour s’asseoir sur le sol et ouvrir grand les cuisses. Tout de suite, Agnès a léché, plus bas, mon sperme qui dégoulinait de l’anus. J’étais excité, mais je les ai laissées. Je ne pouvais plus vivre cette vie, il me fallait tout oublier.

CHAPITRE XIII

Je suis resté plusieurs jours dans la maison de Simone, et j’ai passé la plupart des nuits à baiser avec les deux femmes, pour finir épuisé, le matin.

David est parti en vacances chez un ami, sans doute un homo comme lui. Simone et sa nièce n’étaient en réalité pas du même sang. Elles ne se privaient pas de le rappeler quand elles se suçaient. Elles s’occupaient de moi le soir, et après m’avoir fait éjaculer, elles passaient le reste de la nuit à se lécher, à se mettre des doigts dans tous les trous, à se donner des coups, à se pisser dessus.

Un matin, alors qu’elles étaient en courses, j’en ai profité pour faire rapidement ma valise et pour partir, sans laisser un mot. Je devais continuer ma vie, aller voir ailleurs, songer à fonder une famille. J’ai donc fini par m’installer dans un coin perdu, dans le Nord-Ouest de la France. Je me suis marié avec une directrice qui n’a rien de Leyla, mais qui m’a accordé le bien le plus précieux, la liberté de faire ce que je veux. Elle voulait un enfant, moi aussi, nous l’avons fait.

J’ai aussi changé de métier. Je travaille dans un hôpital psychiatrique. Mais malgré tout ce petit bonheur, il m’arrive parfois d’avoir envie de prendre un billet de train pour aller retrouver Leyla et ressentir les sensations si puissantes que j’avais connues avec elle. Revoir son cul, sentir son odeur de pisse et de chatte.

Ma femme n’est pas portée sur le sexe. Je vis dans un havre de tranquillité, et je la trompe très souvent. Elle est très simple, dans ses goûts sexuels, n’aime qu’une chose, que je monte sur elle et la baise le plus vite possible. Parfois, elle a un orgasme, et je me demande encore si c’est à cause de moi, ou si elle repense à un ancien ami. Car maintenant, je sais que derrière chacun de nous, même ceux qui semblent les plus sages, il y a un démon qui peut sommeiller. J’en suis la preuve. J’ai essayé d’enculer ma femme, une fois. Elle a hurlé tellement fort, de douleur, que je n’ai jamais retenté de le faire. Elle n’avale pas mon sperme, si je lui éjacule dans la bouche. Mais je ne lui en veux pas. Nous avons un bébé merveilleux, et je sais qu’elle m’aime. À sa façon. Simplement.

Alors je voyage le plus possible, je pars à l’aventure, pour trouver des femmes qui aiment se faire enculer, se faire frapper, et jouissent dans l’humiliation.

Depuis peu, je fréquente une jeune femme d’origine algérienne, comme Leyla. Son prénom est Ouarda. Elle est grande et fine, comme elle, avec de gros seins, une taille de guêpe, et elle lui ressemble légèrement, de visage. Elle n’a que dix-neuf ans.

C’était un soir, alors que je me promenais dans la rue, en passant devant un café. Elle venait de se disputer avec son mari, un jeune homme de son âge. Elle pleurait toute seule, à sa table, derrière la vitre du café. Je suis entré et je l’ai abordée. Elle n’a fait aucune difficulté pour me parler. Elle en avait besoin. Quelques jours plus tard, elle m’a demandé de venir la retrouver chez elle, chez ses parents qui travaillaient. J’avais peur d’être déçu, en la voyant nue. Je voulais tellement qu’elle soit comme Leyla… Mes mains tremblaient, faisant glisser son tee-shirt. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses seins étaient gros et lourds, exactement comme je l’imaginais, avec de larges aréoles brunes. Ses dessous de bras n’étaient pas rasés et de grosses touffes odorantes m’ont tout de suite terriblement excité. J’espérais seulement que le reste serait à la hauteur. Comme elle m’attendait, j’avais peur qu’elle se soit lavée, que ses parties intimes soient sans odeur, sans goût.

La tenant debout entre mes cuisses ouvertes, j’ai baissé sa jupe. Dans mon pantalon, ma queue menaçait d’exploser à la vue de son petit slip, d’où dépassaient des poils noirs et bouclés qui remontaient, sur le haut, presque jusqu’au nombril. Et sur les côtés, cela atteignait ses cuisses. Je l’ai retournée, pour voir ses fesses. Elle se laissait faire, en se dandinant, terriblement émoustillée. Ses fesses rondes étaient à l’air. Une petite bande de tissu passait entre elles. Je l’ai baissée et tout de suite une forte odeur de cul m’est parvenue. Elle a pivoté et j’ai baissé le devant.

Je n’en revenais pas. Elle était faite comme Leyla, avec de grosses lèvres molles qui pendaient entre ses cuisses. Et surtout, elle sentait la pisse et la sueur. J’en avais la tête qui tournait. C’est elle qui s’est penchée pour me demander, en se baissant, de lui lécher le cul. Elle disait adorer cela. Ce n’était pas pour me déplaire. J’ai enfoui ma bouche et mon nez entre ses fesses. Elle était aussi poilue dans la raie. Elle sentait fort, je lui léchais l’anus sans retenue, elle gémissait tant que j’avais peur qu’elle ameute les voisins. Finalement, je me suis allongé sur son lit, et elle est venue m’enjamber pour me coller sa chatte gluante sur le visage. Je mordillais, je léchais sa fente à grands coups de langue. Je rentrais ma langue dans son vagin, elle a joui plusieurs fois, m’inondant de sa mouille.

Après, elle s’est relevée pour sortir de son armoire une longue tige en cuir, et elle m’a demandé de baisser mon pantalon. Je l’ai fait, pour lui montrer ma bite tendue. Sans attendre, elle m’a enjambé, testant debout, sa chatte au-dessus de moi. Et elle a commencé à me donner des coups violents sur les cuisses, les seins, effleurant ma bite ou mes couilles. Je ne tenais plus. Je voyais au-dessus de moi s’agiter ses gros seins, et sa chatte dilatée, dont j’avais encore le goût sur mon visage. J’ai éjaculé sans pouvoir me retenir, sans me toucher, simplement sous les coups. Au moment où le jet de sperme est parti de ma queue, elle s’est précipitée pour me serrer la base et s’empaler. J’ai cru que mon cœur allait s’arrêter. La chaleur de son con et le contact de sa chatte poilue sur mes couilles ont décuplé mon orgasme. Je me vidais en elle sans pouvoir m’arrêter, elle hurlait, luisante de sueur.

Depuis, nous avons renouvelé ce genre de séances. Parfois, c’est moi qui la fouette, mais le plus souvent c’est elle qui préfère me faire souffrir. Et j’aime cela. Elle fait toujours très attention de ne pas me frapper trop fort sur les couilles, sachant le danger à jouer à de tels jeux.

Il y a peu, elle a fait venir une fille, une copine à elle, petite et rondouillarde, d’origine algérienne, elle aussi. La fille s’est déshabillée, nous a laissés la lécher partout, avant de nous ordonner de baiser devant elle. Cette fille sentait fort, elle aussi. Et j’avoue qu’il n’y a que cela qui m’excite vraiment. Elle possédait de très gros seins, son ventre faisait des plis de graisse, mais elle avait un visage de poupée, et surtout une chatte et un cul terriblement poilus. Quand nous avons commencé à baiser, avec Ouarda, c’est elle qui nous a fouettés. Ouarda était sur moi, ma bite bien profond dans son cul, car elle adore se faire enculer. L’autre nous fouettait par-derrière, visant ma bite et le cul de ma maîtresse. Puis, elle est montée à son tour sur le lit pour s’asseoir sur mon visage. J’étouffais sous cette masse de chair et de poils, mais jamais je n’avais ressenti une jouissance aussi intense.

Quand j’ai éjaculé dans le trou du cul de Ouarda, cette dernière a joui très fort. J’ai cru qu’elle allait couper en deux mon sexe, tellement elle se contractait. L’autre lui léchait les seins, la fouettait sur les tétons, et me pissait dessus en jouissant elle aussi sous mes coups de langue.

Mais j’ai une autre prédilection, pour les rousses. Depuis Julia et Agnès, j’en ai rencontré une, une jeune femme alors enceinte. Je l’ai séduite tout de même, c’était la première fois que je baisais une femme dans cet état. Cette fille est particulièrement vicieuse. Elle n’arrête pas de me mettre des doigts dans le cul, pour les sucer ensuite. Son gros ventre ne nous gênait pas. Son état m’excitait terriblement. Tout semblait démesuré, à cause de cela : les seins, aux aréoles immenses, distendues par la grossesse, son système pileux particulièrement développé. Ses poils étaient longs, et sa chatte gonflée en permanence, ses grandes lèvres proéminentes. Elle aussi sentait très fort. Et son cul, toujours dilaté, était une place de choix pour ma bite raide. À présent qu’elle a accouché, je la vois moins souvent. Je cherche, en souvenir du bon temps, d’autres chattes à fouetter.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNéLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NéRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAùDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

A00458 — LES CAVALIÈRES COCHONNES / ÉTIENNE ARSENAL

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

A00460 — ENRÔLÉE DE FORCE / ALMO

A00461 — AUX PLAISIRS DES DAMES / CHRISTIAN DEFORT

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2046-5

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1682-6

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com